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Crescimento sadio no futuro

os municípios com mais de 20mil habitantes têm

até outubro de 2006para fazerem a revisão do
PlanoDiretor e reordenaraforma de seu crescimento.

Aproposta doMinistério das Cidades é de certomodo

audaciosa, mas um tanto quanto necessária também.

As mudanças e alterações no documento vão

garantir que Gaspar, por exemplo, tenha um

crescimento ordenado e deixe de ser essa cidade com
trânsito' caótico e conturbado. Esse vai ser um dos

aspectos mais atacados com a revisão do documento.

Já estámais do que na hora de barrar esse crescimento

desenfreado e esse fluxo de veículos cada vez mais

intenso e perigoso.
Muitas outras questões também serão atacadas,

como a delimitação de perímetro urbano e haverá

medidas especificas para a construção de casas,

indústrias, loteamentos. Tudo visando a boa

organização e um planejamento adequado que evite

problemasfuturospara a população.
Apesar de o documento, que vigora hoje, ser de

1988, e ter bastante coisas atuais, também apresenta
algumas falhas. Tanto que hoje o município enfrenta
sérios problemas causados pelo crescimento e pelas'
construções feitas literalmente 'nas coxas', sem

qualquer exigência ou .delimitações.
A questãopluvial é um dos grandesproblemas. Basta

um temporal forte para as ruas e casas de diversos

bairros da cidade ficarem alagadas, causando vários

prejuízos à população. A tubulação atual parece estar
obsoleta éjá não comportamais a quantidade de dejetos
que recebe. Sem ter para onde escoar a água acaba

ficandopelos bairros Sete de Setembro, Santa Terezinha,
GasparMirim, Bela Vista, entre outros.

É bem provável que para. resolver essa questão a

população ainda vá ter de enfrentar alguns transtornos,
mas nesse caso vale o ditado: "Há males que vêmpara
o bem."

Essa revisão do Plano Diretor passou a ser uma

das grandes metas da adminstração atual e que
certamente vai garantir que Gaspar se desenvolva de

forma positiva.
Dessa forma vale um trabalho em parceira com a

Secretaria de Turismo..para angariar novas idéias e

fazer a cidade crescer de forma consciente em todos os

seus aspectos. A çultura e as tradições gasparenses

precisam aparecer nos trechos que compreendem a

cidade, pra que o município possa, enfim, mostrar a
própria identidade.

Carta do Leitor jornal@jornalmetas.com.br E���!caO
,

_ _._ _
_-- _ 1332-0172/332-1455

Rua: CeI. Arlstillano Ramos, 522 ... Gaspar

Furto e Extravio de Documentos

A Câmara de Dirigentes e Lojistas de Gaspar informa que os seguintes documentos foram
furtados ou extraviados:

Nome: Cláudio Mafra
Nascimento: 11/12n2

Furto ou Extravio: carteira de identidade, CPF,
carteira de trabalho e certidão de nascimento.
Nome: Rosilei Prass
Nascimento: 06/11n1
Furto ou Extravio: teve furtado 10 folhas de cheque e

O 1 requisição para retirada de talão do Banco Viacredi
Nome: Sérgio dos Santos

Nascimento: não foi informado
Furto ou Extravio: identidade e o CPF.

Nome: Jânio Marian
Nascimento: 12/07nO

Furto ou Extravio: teve roubado duas folhas de che-

que no valor de 500 reais
Nome: Luciane Wanderck Zimmermann

Nascimento: 28/11/1967
Furto ou Extravio: perdeu um talão de cheque
do Banco do Brasil
Nome: Edemir da Silva
Nascimento: 0��p�19�;'-"2 JOC; ,r; ,':

Furto ou Extravio: extraviou a carteira de
.

identidade
Nome: Andréia Aln�reci�a Pereira
Nascimento: 24/12/1975

Furto ou Extravio: carteira de identidade

IOQ

Câmara de Dirigentes e Lojistas de Gaspar

Agradecimento
Há três tipos de pessoas que têm sorte na vida: as

que querem, as que perseveram e as que têm amigos
de verdade. Graças a Deus sou essa pessoa.

Através desse meio de comunicação, quero agra
decer aos 290 amigos que dispuseram de alguns mi
nutos de seu tempo para comparecer às urnas no sá

bado, dois de abril, para me prestigiar com seu voto.

Mesmo não tendo o maior número de votos para

ocupar a vaga de Conselheira Tutelar do município
de Ilhota. Sou ainda mais feliz por saber que tenho

amigos de verdade. Em especial, aos dois "amigos
irmãos" Toninho Russi e Roberto Prebianca, que esti
veram junto a mim do primeiro ao último instante.

Sinceramente, de todo o coração, deixo aqui o meu,
e de minha família, muito obrigada.

Andréa Mendes

Candidata a Conselheira Tutelar de Ilhota
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Pra pensar
"O roto rindo do maltrapilho", ditado que se ouve to

dos os dias e muito apropriado, serve para meditar. Es
crever bem parece ser tarefa de poucos. Por isso for
mular pensamentos e adequá-los à boa gramática, se

não se sabe se recorre, até porque o titular desta coluna
não é letrado, não se intitula jornalista e nem freqüentou
nenhum cenóbio. Porém a estratégia que se usa cá, usam
lá, encomendando há tempos os escritos bem elabora
dos. Já se vão anos que é assim, quem viveu lá sabe.

Tamanho 1
Lemos recentemente importante análise sobre o pode
rio da Coca-Cola e sua indiscutível presença no merca
do em relação a sua principal concorrente, a Pepsi. E a

disputa ente ambas vai além do mercado, com acusa

ções contra a Coca de toda a sorte. Nos EUA a Coca
Cola possui 42% e a Pepsi 31% do mercado. No Brasil,
.em todo caso, a pedra no sapato da Coca é o Guaraná

Antártica, nosso, nacional. Domínio que a gigante ame-
'

ricana, que usa todas as armas inimagináveis contra seus
concorrentes, não consegue superar. Para quem tem in
teresse pelo assunto ou mesmo gosta do exemplo, su
gere-se a leitura do livro: " Isto sim é real", de autoria
de Cezar Azambuja ou a revista BRASILdeFATO, edi

ção 105 que sai'u no começo de março passado. Por aí
se vê como agem, alguns que se espelham na gigante
americana.

Tamanho 2
E nós aqui vamos fazendo a nossa parte, mesmo que
tentem nos diminuir, que nos conceituem como a Pepsi,
que. não a Coca, uma empresa que demonstra ética, pelo
menos. Vamos lutando e buscando no bom trabalho e

no respeito aos outros a melhor forma de alcançarmos
nossos objetivos. Respeitando leitores, funcionários, co
laboradores de ontem e de hoje, com ficha limpa pelos
nossos atos. Não precisamos toda hora vender a idéia
de ser omaior, aproveitando a velhamáxima: "umamen
tira repetida várias vezes, acaba parecendo verdade".

Quem é; é! Ah, em tempo: nunca viinos por aqui ne
nhum carro da Coca-cola ser apreendido pela PRE, não?
Ainda bem! Ser grande também requer organização e

exemplo!

Endereço certo

Depois de pôr dúvidas na existência da leitoraRosimere
Odeli, o colunista do Cruzeiro do Vale não só teve o

endereço provado, como pôde conhecê-la bem de per
to, se ainda não a conhecia. Para tirar todas as dúvidas
foi convidado e compareceu ao aniversário do seu es

poso. Aqui vale aquele ditado: "matamos a cobra emos
tramos o pau".

Destaque
Foi em solenidade seguida de jantar, realizada nas de

pendências do Raul's Hotel e Churrascaria, no dia 6 de
do corrente, que o advogado Valmor Beduschi Júnior
recebeu o troféu de advogado destaque do município.
A escolha de Beduschi foi fruto de pesquisa realizada
em Gaspar pelo instituto Fama Pesquisas e Publicida
de de Porto Alegre e ocorreu entre os dias 28/02 à 04/
03 de 2005.

Desempenho
Vereadora Mariluce Deschamps tem se destacado pelo

.

desempenho da sua atividade parlamentar. Novata, cum
pre aquilo que prometeu: dar expediente diário no

Legislativo gasparense, e suas visitas a campo, agra
dam o eleitotrado. Já o veterano Orlando

Bernardes,presidente atual, também mantém igual roti
na. Cumprimentos aos dois. Nos demais vereadores,
também estreantes, temos observado muita disposição
e cada qual com as dificuldades que são normais, e com
certeza no balanço de quatro anos poderão mostrar e

fazer muita coisa.
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Comissão discute fim do recesso de julho
Cinco vereadores
estudam viabilidade

econômica de

suspender recesso

do mês de julho

Uma
comissão presidida

pelo vereador do PSDB,
Ricardo Fernandes P. Neto, e

.composta pelos vereadores

peemedebistas Rubens

Benevenutti e Celso de Olivei

ra, e os petistas Luiz Carlos

Prefeito avalia

primeiros 100
dias de Governo

A partir das 14 horas de

hoje, dia 13, o Prefeito Muni

cipalAdilson Schmitt vai dar

uma coletiva para a imprensa,
no auditório da Prefeitura,
para falar sobre os 100primei
ros dias frente à administração
�unicipal e .prestar conta de
todas as realizações de seu

governo.
Além di§so, cada Secretá

riOvai ter uIDespaço, dê apro
ximadamente cinco minutos,
p a falar s�?re o �stl:ldo em ..

encontrou aSecretaria que'�
assumiu, em primeiro de ja-

.

o; sobr as principais rea-
es momento é

projetos futuros. Todos vão

re.�J'0nder estion entos da ,

'irtll?rensa .�.�

Reinert e Mariluci D. Rosa está
avaliando a viabilidade de extin

guir o recesso no mês de julho
do calendário dos legisladores
do município. A idéia, oriunda
do presidente da comissão, já foi
implantada em outras cidades do

Vale, como Blumenau e Indaial.

Segundo o presidente da co

missão, está sendo estudada a

possibilidade econômica dame
dida. "Precisamos ter certeza de

que a extinção do recesso no mês
de julho não vai trazer gastos ex
cessivos ao município, devido à
necessidade de contratação de

funcionários, como assessor ju- ro e julho, os vereadores não

rídico, para trabalhar naquele suspendem seus trabalhos. "Um

período", explica Brasil. vereador exerce sua função du-
Ele comenta que, apesar de rante os 365 dias do ano. Eu

em divergências de idéias entre aproveitaria o mês de julho, de
os vereadores, eles têm trabalha- recesso, para visitar as carnu

do de forma homogênea, para nidades. Mas se a medida for

garantir omelhor aomunicípio. aprovada, e boa para a popula
"Particularmente sou a favor do ção, todos vamos acatar", escla
fim do recesso emjulho.até para rece Rubens. A vereadora
amenizar a idéia de que os ve- Mariluci D. Rosa, que dedica

readores trabalham pouco", ex-
.

se integralmente à função, é a

plica Ricardo. favor do fim do recesso no mês

Já o vereador Rubens de julho. Ela aéredita que, ao

Benevenutti lembra que, mesmo contrário dos Deputados que
nos meses de recesso, emjanei- necessitam do pe�íodo para vi-

sitar a população das suas cida

des, os vereadores de Gaspar já
convivem diariamente com a co

munidade.

Apesar da discussão estar

bem avançada, se a medida for

sancionada, é bem provável que
comece a valer a partir do próxi
mo ano. Já que depois da avalia

ção deste grupo de legisladores,
eles terão de levar à aprovação
dos demais membros da Câmara

de Vereadores. A mesma comis

são também discute sobre a im

plantação da tribuiía livre e fim

do voto secreto dos vereadores.

Por apenas dois votos, a

população catarihense vai con
tinuar a pagar a inconsti

tucional tarifa telefônica. O

veto do governador do Estado

ao projeto número 378/04, do

deputado Paulo Eccel (PT), foi
votado na tarde da quarta-feira
passada, dia seis. Eram neces

sários 21 votos para que o veto

fosse derrubado, mas apesar de
24 deputados terem confirma

do apoio a Eccel, apenas 19 vo

taram pela derrubada, Nem a

pressão da população, que
lotou as galerias da Assem

bléia, e os apelos dos parla
mentares da oposição foram

suficientes para derrubar o

veto.

"Lamentavelmente, por
dois votos não conseguimos
derrubar o veto, infelizmente

não conseguimos tomar Santa

Catarina vanguarda neste tipo de

legislação. O governador co
mandou a sua bancada aqui den
tro, e boa parte dos deputados
seguiu a orientação do veto",
avaliou Eccel.

O líder da bancada do PT ain

da sugeriu que, nas próximas
eleições, a população dê o troco

nas umas. O argumento do go
vernador, de que a matéria seria

inconstitucional não confere,
alerta Eccel: "A Assembléia

Legislativa tem competência de
legislar sobre esse tipo dematé

ria, estamos amparados pela
constituição. A cobrança afeta

o Direito do Consumidor, pois
..

ninguém pode ser obrigado a

pagar por serviÇ'S'qUetRâü utili-
(za."

Projeto vai ser
reapresentado

O projeto do Deputado Es-

Foto: Assessoria Deputado Estadual Paulo Eccel
___-.".

Deputados decidem: população continuaa pagar taxa telefônica

"População deve dar o troco nas urnas das próximas
eleições", diz Paulo Eccel

tadual Paulo Eccel, que proíbe nhadas à ANATEL (Agência
as empresas de telefoniade co- Nacional de Telecomunica

brarem a tarifa de assinatura bá- ções) as mais de 100 mil assi

sica, será reapresentado nos naturas recebidas de apoio ao

próximos dias, com algumas al- projeto, além das diversas mo

terações que serão acrescenta- ções que foram encaminhadas

das.
I

pelas Câmaras de Vereadores e

Também vão ser encami- Prefeituras do Estado.

I:Quala maior contribuição que o papa João Paulo II deixou para a humanidade? I
L
1Wt,,�,:,fui

Ele foi um Certamente a Ele pregou Pregar a paz e Ele deixou um

exemplo de maior contribui- bastante a paz no se dedicar a belo exemplo de

coragem e ção dele foi ter mundo e sempre essa missão foi vida e de busca

determinação. pregado a paz no fez o bem para a o que ele pela paz no

Pregou a paz mundo. humanidade. deixou de mais "mundo.

em países não Gervásio Sansão, Amélia importante. Ivonete Pereira

católicos. 57 anos, vigia - Zimmermann, Terezinha dos Santos 42
.

Dario Wvessling, 72 anos, 59 anos, do lar' - Santa Müller, 52 anos, agricultora - anos, costureira - Figueira

aposentado - Gaspar Grande Terezinha Margem Esquerda

Rua Itajaí � 552 .. Centro

Itmbie'Í1tes para festéts>e eventos com burlet variado >a sua escolha
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SAMAE quer aumentar volume de água
Autarquia pretende

substituir rede, mas para
isso vai precisar de
recursos Estaduais

e da União

O �erviço Autônomo Municipal de
Agua e Esgoto (SAMAE) coorde

nado pelo Diretor-presidente, Luiz Carlos
Spengler, o Cuca, pretende investir em

campanhas de conscientização e projetos
de educação junto aos estabelecimentos

escolares e juntamente com as secretari
as de Educação e Saúde explicar da im
portância da preservação dos mananci

ais, barrando o desperdício do líquido.

JM - Já há algum tempo fala-se em
um projeto que pretende captar água
das nascentes do GasparAlto para fa
cilitar o abastecimento da cidade que
hoje é feito majoritariamente através
do Rio Itajaí-Açu. Mas os rizicultores
do local temem ter a irrigação das la
vouras prejudicada. É viável dar an
damento a este projeto?

Cuca - De início, cumpre esclarecer

que o projeto de captação de água do Ri
beirão Gaspar Grande vem sendo discu
tido desde o ano de 2003, quando a ad

ministração municipal passada contratou
os serviços técnicos de uma empresa es

pecializada para a elaboração de projeto
de construção de uma nova estação de
tratamento e distribuição de água potá
vel na localidade de Gaspar Alto, com a

intenção de ampliar o sistema de abaste
cimento de água da área urbana de

Gaspar. Por outro lado, a administração
atual tem conhecimento do mencionado
temor por parte dos produtores munici
pais de arroz irrigado, sobretudo os que
fazem o plantio no Bairro Gaspar Gran
de, da possibilidade de serem prejudica
dos em caso de implantação do referido

projeto. Assim, antes mesmo de serem

tomadas quaisquer providências, a atual

administração pretende elaborar uma
análise profunda do caso, principalmen
te com a participação dos envolvidos,
para poder obter um equilíbrio entre to

dos os pontos positivos e negativos do

projeto, e saber de sua viabilidade. É pre
ciso registrar que somente os sistemas de
captação e tratamento do centro e do
Bairro Bela Vista utilizam-se das águas
do Rio Itajaí-Açu. Os bairros Belchior,
Bateias e Macucos, são abastecidos por

Diretor Presidente pretende incentivar a

conscientização nas escolas

outros mananciais.

JM - Que medidas estão sendo to
madas para' impedir que a água que
chega às residências do município es

teja com a coloração marrom ocasio
nada pelo excesso de ferro presente no
líquido?

Cuca - Como amplamente divulga
do nos órgãos de imprensa municipais,
são dois os problemas de coloração de

água ocasionados pelo excesso de ferro.
O primeiro quando os consumidores per
cebem a coloração amarelada da água
potável que chega em suas residências,
é ocasionado pelo excesso de ferro na

composição química da mesma, devido
à demasia do mesmo produto no manan
cial. Diante do fato apresentado, todos
os servidores municipais lotados na

autarquia não mediram esforços à sua

solução, sendo que a partir de 24 de fe
vereiro do corrente, com alterações no

processo de tratamento e adição de ou

tros produtos químicos à água, o proble
ma passou a estar sob controle. O segun
do, quando os consumidores são abaste

cidos por água de coloração marrom, é

ocasionado em virtude de ter havido al

gum rompimento em uma rede de distri

buição' e após o devido reparo, com a

abertura dos registros e o restabe
lecimento do abastecimento, a pressão
da água faz com que todo o material de

positado na tubulação se desprenda, es
pecialmente ferro e manganês, sendo le
vado junto à água a até a residência dos
consumidores. Tal problema é parcial
mente resolvido com o serviço de des

carga em ponta de rede, ocasião em que
há um rápido escoamento da água. Ou
tra solução está no fato de o consumi

dor, ao tomar conhecimento de algum

CrLrJA Indústria e Comércio de Produtos

t=. f-"'}-\ Alimentícios Ltda

Salames - Lingüiças pura e mista

charques - costelas defumadas
bacon - toucinhos - lombinho - torresmos

lingOicinha frescal - defumados em geral
cames suína

ir 339-4153/ 339-00751(47) 9997-0341
,

� Rua: Fridoliho Schmitt, 234 - Belchior Central - Gaspar

-

rompimento de rede próximo a sua resi
dência ou estabelecimento, providencie
o fechamento do registro evitando a en

trada de água até o pronto
restabelecimento da água potável.

JM - A rede de abastecimento de

água do município já está desgastada
pelo tempo, há a intenção de substituí
la?

Cuca - Não existem dúvidas da in

tenção da atual administração na substi

tuição das redes de distribuição de água,
mesmo porque o desgaste da mesma é
conhecido por toda a comunidade

gasparense. Para a solução deste proble
ma, o SAMAE necessita buscar verbas

junto ao Estado e União, uma vez que é
bastante cara uma obra desta natureza.

JM - Como o Samae, em parceria
com outras secretarias do município
pode trabalhar questões de

. conscientização para evitar o desper
dício de água, nas escolas? Há alguma
campanha em vista?

Cuca - O SAMAE pretende investir,
juntamente com o apoio das Secretarias

Municipais de Educação e Saúde, cujo
contato inicial já ocorreu, na implanta
ção de campanhas de conscientização e

projetos de educação junto aos estabele
cimentos de ensino, através de apresen

tação de palestras, bem como junto a to

das as residências do município, através
do Programa de Saúde da Farm1ia e Pro

grama de Agentes Comunitários da Saú-

Na época de escola, ele era um ex

celente aluno - chegava a chamar a aten
ção de seus professores e umótimo atle
ta - esquiava, praticava alpinismo, remo,
patinação no. gelo e natação.
Embora adepto de esportes, mostrava
se introvertido e reservado. Muitas ve

zes abandonava as brincadeiras com os

amigos e se recolhia para o quarto para
ler e estudar. Terminados os estudos do
ensino médio na escola Marcin

Wadowita de Wadowice, matriculou-se
em 1938 na faculdade de literatura e fi
losofia da Universidade de Jagellónica
de Cracóvia e em uma escola de teatro.

Em 1944 ligou-se à guerrilha polo
nesa para expulsar os nazistas de sua

terra natal. Defendeu os judeus da per
seguição racial e por isso foi criticado

pelos próprios companheiros. Mais tar
de como padre e depois como cardeal

de, com a distribuição de material

didático, em relação principalmente à

importância da preservação de manan

ciais, limpeza de caixa d'água, desper
dício de água potável, entre outros.

JM - Hoje qual é a prioridade da

autarquia?
Cuca - Após o diagnóstico de siste

mas elaborado nestes primeiros três me
ses da atual administração, há priorida
de no aumento da capacidade de reserva
de água potável em todo o sistema de
abastecimento municipal, bem como no

redimensionamento de todas as redes de

distribuição para um melhor atendimen
to aos usuários.

JM - Quais serviços de reparos o

SAMAE oferece à população? Como
eles podem ser acessados?

Cuca - O Samae de Gaspar oferece
aos usuários todo e qualquer serviço de

reparos até o hidrômetro instalado na pro
priedade dos mesmos, entre eles o con

serto de cavalete, deslocamento de ca

valete, mudança de ligação, substituição
de hidrômetro em decorrência de danifi

cações causadas pelo consumidor ou por
terceiros, verificações e orientações em

caso de vazamento ou excesso de con

sumo. Tais serviços podem ser acessados
via telefone (332-1155 ou 115), pessoal
mente, junto à sede administrativa do

Samae, e, através da internet

(www.samaegaspar.com.br). este último
em fase de implementação.

Artigo I

Eu choro, tu choras, o mundo chora ...
Com amorte do Papa João Paulo Il,

os católicos perdem um evangelizador
e o mundo um grande mediador que
contribuiu decisivamente para a derro
cada do socialismo stalinista do Leste

europeu e, como Papa, procurou sem

pre atuar nos conflitos internacionais
como conciliador, em busca da paz.

Para o mundo, a morte do Papa re

presenta, a perda de um líder político e

espiritual, um defensor da humanidade.

enfrentou os comunistas desafiando as

ordens do governo central polonês que
proibia o culto religioso.

Nos 27 anos em que esteve no

Vaticano, João Paulo Il fez campanha
pelapaz e pelos direitos humanos, apro
ximou a Igreja Católicade outras reli-

.

giões e culturas, defendeu as liberda
des individuais, pediu perdão pelos er
ros da igreja e condenou as desigual
dades promovidas pelo capitalismo.
Pediu a paz no Oriente Médio, conde
nou os atentados terroristas e opôs-se à
invasão do .Iraque, classificando-a de
"imoral e injusta".

Ninguém, em qualquer país pode
rá esquecer seus esforços pelo enten

dimento entre os povos. Mesmo no fi
nal quando suas forças nitidamente fa
lhavam, sua voz jamais cessou, se fa
zendo ouvir pela sua notável fé e per
sistência em favor do entendimento. Foi
um incansável irradiador do sentimen
to do perdão, mais do que nunca ne

cessário para a Humanidade em con

flito.
João Paulo Il foi o pastor que até o

derradeiro momento soube nos guiar e
preparar para sua ausência neste mun

do e permanecer em nossa almas
como exemplo a ser imitado.

AndréAchutti - assessorpolítico

Os artigos assin,cuf0s s�o �e resp'o,nsabilidp4e dos autores e,n,ão ,expressa fI fJpípfã,o dr Jornal:
. Artigos podem ser enviados para: jornal@jornàlmetas.com,br. ,

) � , \



13 a 19 de abril de 2005 COMUNIDADE OSA - Jornal Metas

Terminal deve estar pronto até 30 -de julho
Obra foi retomada no final
de março com recursos da

prefeitura, que aguarda
.parte do repasse da Caixa

As
obras de construção do novo ter

minal urbano foram retomadas no

final do último mês de março. Emjanei
ro, quando a administração do prefeito
Adilson Schmitt assumiu a cidade, foi
verificado que já tinham sido gastos R$
300 mil entre a compra do terreno, dre

nagem e terraplanagem. Estavam pron
tos o estaqueamento e a amarração das

ferragens da plataforma de embarque. O
orçamento atual da obra prevê um gasto
total de R$ 527 mil. Deste valor, R$ 327
mil fica a cargo da prefeituramunicipal,
e os outros R$ 200 mil provenientes do

Programa de Infraestrutura da Caixa
Econômica.

- Mas com o atraso da obra, que foi
interrompida várias vezes; a última em

setembro do ano passado devido à lei
Federal n° 9.504/97, que veda repasse de
verbas da união e dos estados aos muni
cípios no período eleitoral. Este ano, o

prazo de entrega do terminal, que estava

marcado para o dia 30 de abril, teve de
ser renegociado com a empreiteira res

ponsável pela execução do projeto para
o próximo 30 de julho.

O 'Secretário
do Interior,Assun
tos Estratégicos e

Desenvolvimento

(SIAED),
Maun1io Schmitt,
explica que foram
realizadas duas
novas medições
na obra, para veri
ficar a quantia ne
cessária de inves
timento para a ins

talação de cantei
ros e estaquea
mento da platafor
ma de embarque,
totalizando R$
115 mil. A prefei
tura custeouR$ 71
mil e agora aguar
da o restante, que
deve ser repassado
pela Caixa Econô
mica. "Com recur-

sos da prefeitura, está sendo feito parte
da alvenaria, banheiro, lanchonete e gui
chê para compra de bilhetes. Mas
estamos contando com o repasse da Cai
xa para finalizar", explica Maurílio.

Para a finalização da obra é necessá
rio concluir a alvenaria, reboco, instala
ção de redes elétricas e hidráulicas, co
bertura (telhas metálicas), pavime�tação

Construção reiniciou no final do mês de março

do pátio para manobra, construção da

portaria e fechamento do terreno com

alambrado.
Além disso, o SIAED está estudando

o sistema de fluxo dos ônibus, para or

ganizar a entrada e saída dos veículos,
evitando um congestionamento ainda
maior do sistema viário de Gaspar.

O que não foi previsto no orçamento

iniciál, mas vai ser necessário, é o

asfaltamento de algumas vias que dão
acesso ao novo terminal no bairro

Coloninha, como a rua José Honorato
Müller. Maurílio conta ainda que está sen-

,
do estudada uma maneira de reformar o
atual terminal, adequando-o às necessi
dades dos passageiros e veículos, para que
ele não seja desativado.

Corpo 'de Bombelros quer qualificar atendimentos

Com o aumento do número de ocorrências, Bombeiros Comunitários passaram a

realizar o mesmo trabalho dos Militares

Com o objetivo de elevar a qualidade três meses. O 2° Sargento, comandante
do serviço prestado à população do Corpo de Bombeiros de Gaspar,
gasparense, os Bombeiros Militares de Evandro de Mello doAmaral, explica que
Gaspar vão oferecer <;l ,u:� .g;�po Ae, 30: ,��p'rim�r�e�t,oA�s:c;ohheêimeIítos dos
Bombeiros Comunitários 'úIil'curso 'de Bombeiros Voluntários é necessário por- ,I

fM'Mecânica Têxtil Resende GUia-f��i���i�âmica

, '\:g,F
-

venda de peças e acessórios para tear

'

,

Reforma e Venda de Máquinas Usadas

I qüg,u6b1ll-a demanda de atendimentos da

cidad�: eles passaram de auxiliares do
trabalho dos militares para os próprios
agentes dos atendimentos. "Os bombei
ros voluntários são tão importantes quan
to os militares e devem compartilhar.dos
mesmos conhecimentos", afirma
Evandro.

O conteúdo do curso vai partir das
dificuldades encontradas pelos voluntá
rios no trabalho desempenhado no dia
a-dia. Evandro destaca que os pontos
mais deficitários estão no atendimento te
lefônico das ocorrências, onde deve 'ser

P_,-'6..,...�..

feita uma triagem para se certificarem da

proporção do incidente e também passar
tranqüilidade ao solicitante; e nas noções
de segurança dos próprios bombeiros du
rante o atendimento, como correta utili

zação de luvas e isolamento da área do

acidente,
O curso vai acontecer sempre aos sá

bado, e as aulas, em suamaioria, vão ser

práticas. No segundo semestre, o Corpo
de Bombeiros vai oferecer o mesmo cur
so aos demais bombeiros voluntários que;
devido ao número limitado de vagas, não
puderamparticipar destaprimeira edição.
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Repasse do ICMS a Gaspar cai 5,38%
I
/'
Maior emissão de notas

fiscais elevaria o valor
arrecadado com o imposto
e conseqüentemente, o
repasse do Estado

O Secretário de Administração e

Finanças, Hernani Pamplona, es-
teve reunido com os contadores e repre
sentantes do Sindicato das Empresas de

Serviços Contábeis de Gaspar
(SESCON), no último dia 30 de março,

para tratarem de diversos assuntos de in

teresse comum. Dentre eles, foi discuti
do sobre o correto preenchimento do for
mulário. de Declaração de informações
Econômicas Fiscais (DIEF). As informa
ções contidas na declaração, são preen
chidas pelos escritórios de contabilidade
e pelas grandes empresas-e auxiliam o

município a obter dados abrangentes so

bre a atividade, desenvolvimento e con

tíibuição das empresas.
É através destas declarações, que se

obtém o valor arrecadado pelo Estado

15%
Dividido

Igualmente
ICMS arrecadado pelo Estado ICMS repassado aos municípios

25% é dividido
entre os municípios

com o Imposto sobreCirculação deMer
cadorias e Serviços (ICMS) e se apura o

Valor Adicionado dos municípios. A
quantia arrecadada é distribuída da se

guinte forma: dos 100% arrecadados, o
Estado fica com 75% e os outros 25%
retomam aos municípios. Destes 25%,
15% são 'distribuídos entre os municípi
os de maneira igualitária; os outros 85%
são distribuídos de acordo com o Valor
Adicionado (VA) de cada município.

Apesar do município de Gaspar ter
mantido uma arrecadação anual em tor

no de 16 milhões, entre 2001 e 2003, o
retomo para omunicípio caiu 5,38% este

conforme VA

circulação de notas fiscais, maiores vão
ser a arrecadação e o Valor Adicionado

do município, e conseqüentemente, vai
haver uma participação maior do muni
cípio na hora da divisão.

Pensando nisso, a Secretaria de Ad

ministração eFinanças pretende planejar
ações que incentivem a população para
solicitar a nota fiscal no ato da compra e

venda de mercadorias e serviços, pois
este procedimento terá reflexos em in

vestimentos futuros na cidade. "Há uma
grande necessidade demodificar a cons
ciência tributária da população", afirma
o Secretário.

Contribuintes têm até dia 29 para declarem I R
Os contribuintes tem atéo dia 29 pró

ximo para entregarem à Receita Federal

a sua declaração de Imposto de Renda,
referente-ao ano de 2004.

A declaração deve ser entregue por
todas as pessoas que se encaixam nos cri

térios abaixo: pessoas com rendimentos

bruto superior a R$12.696,00 não

tributavéis; por sócios de empresa, mes
mo as inativas ou em andámento; por
pessoas com ganho capital superior a

R$80 mil em herança, bens e imóveis e

por estrangeiros que passaram a residir

no Brasil.

Quem não precisa declarar imposto
de renda deve fazer a declaração anual

de isento, sob o risco de ter o CPF

suspenso caso deixe de cumprir com a

obrigação.
Atualmente existem várias maneiras

deiponiveis para facilitar a entrega da

declaração do imposto de renda, como

por exemplo, através da internet. Nesse

CÇlSO basta acessar o site

www.receita.fazenda.gov.br que

disponibiliza na própria página um mo

delo de declaração on-line, em que o con

tribuinte preenche os dados do formulá

rio eletrônico e imprime o recibo depois
que o envio for concretizado. Outra op

ção é baixar o programa do site e entre

gar os dados em um disquete nas agên�
cias do Bando do Brasil ou da Caixa

Econômica Federal.
Também é possivel fazei a declara

ção por telefone. Bastar ligar para o nú

mero 0300 78 0300. A declaração pelo
telefone só pode ser feita para os contri

buintes ,isentos ou que adotam modelo

simplificado, neste último caso, desde

que o seu patrimônio seja de até R$ 20

mil.
.

Outra opção são os formulários que

podem ser obtidos nas agências dos Cor
reios e na Secretaria da Receita Federal.

Porém, contribuintes que tiveram rendi

mentos tributáveis superiores a R$ 100

mil, ou rendimentos. não-tributáveis,

"ídolnas

·dades, 450· centro· Oaspar. Fone/fax: 332·1236
mbro, 472· centro·Rlo,���I. Fone(47) 521·��37

ano. Hernani explica que isso acontece

porque a cidade não acompanhou o de
senvolvimento econômico do Estado:

"Quando algumas cidades arrecadam

mais do que as outras, na hora de repar
tir o valor elas levam vantagem."

Emissão de Nota Fiscal para
aumentar arrecadação

Uma das alternativas para elevar a

arrecadação do IC�S em Gaspar, é que
haja uma conscientização de toda a po
pulação para a emissão de notas fiscais

em todas as transações econômicas e

comerciais. Quanto mais intensa for a

isentos ou tributados exclusivamente na

fonte, acima de R$ 100 mil, não podem
fazer essa opção.

Quem não quer ter muito trabalho,
também pode procurar as empresas de

contabilidade que prestam esse tipo de

serviço. Em Gaspar, o preço pelo servi

ço varia entre R$30 e R$50 e representa
uma comodidade para os contribuintes,
conforme explica o técnico em contabi

lidade, Rubens Juliani.
Nesse caso os contribuintes devem

procurar os contadores portando docu

mentos como comprovante de rendi

mento fornecido pela empresa onde tra

balha, CPF, título de eleitor, comprovan-

te de despesas com plano de saúde, mé
dicos, dentista e hospital, além de men

salidades de escola.

Também devem ser apresentadas da
tas de nascimento e CPF dos dependen
tes do declarante, inclusive do conjugê e

documentos de bens e saldos de contas

bancárias.

Juliani explica que os contribuintes

que não declararem imposto de renda, fi
carão no primeiro ano, como pendentes
de regularização, já no segundo ano pas
sam a ter o CPF suspenso. Para regulari
za a situação é preciso fazer a delcaração
do ano anterior e pagar uma multa de

R$165,74.

.E�••-ia.IE:�••�II!E::I_�_M**M••,

CONVOCAÇAO I
AAssociação de Moradores da Rua Pedro Simon, IMargem Esquerda, vem através deste convocar

Ios moradores para uma Assembléia para eleição e

posse da nova diretoria da Associação de Moradores.1I
Data: 15 de maio (domingo)

.

IPromoção: COI Vovó Lica.
Início: 9h

Término: 11 h.

Obs: As pessoas interessadas em colocar seus
nomes para compor a nova chapa, entrar em

contato com o atual Presidente Sr. Germano Til!.

Rua: Antônio Zen,drofl- ,1�,o�p,�/p' fp�ei, '.' I I".

I!!!!!!!IIIII__==
(47) 332-3750 ou 91�5-4��7,

....-.1
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Margem Esquerda busca crescimento
tem sido um crescente número de furtos",
garante o presidente. A comunidade re

conhece que a criação do Conselho de

Segurança (CONSEG) foi um grande
avanço, no entanto, a solução seriaman
ter uma vigilância policial 24 horas nas

ruas, tendo em vista que a população da

Margem Esquerda é significativamente
maior do que a população residente no
Centro da cidade.

'.

Condições da ponte
preocupam moradores�';,Associação está ciente dos

problemas da comunidade
e busca ações que elevem
a qualidade de vida dos

moradores

A Associação de Moradores do
Bairro Margem Esquerda

(AMME) abrange os habitantes situados
entre as ruasLuizFranzói,HercílioFides
Zimmermann e Rodovia BR-470, com
exceção do Loteamento Jardim Esperan
ça, que conta com a sua própria associa

ção. O presidente da AMME, Adilson
Avosani, lembra que apesar de toda a sua

importância, o bairro passou a ser mais

valorizado com a participação dos mo

radores nas discussões, o que ocorreu

quando o Orçamento Participativo foi

implantado no município, em 2001.
Ele destaca que o bairro recebeu

melhorias nos últimos anos, a começar
pelo acesso, que conta com uma rotató

ria que traz mais se-gurança a todos

circulantes; por extensão, os pedestres
podem usufruir calçadas na margem do
Rio ltajaí Açu, desfrutando de um belo

visual da igreja matriz. Os moradores

também foram beneficiados com a im

plantação do transporte coletivo, em
2002, suprindo uma :necessidade antiga
no bairro.

AAssociação deMoradores daMar

gemEsquerda esteve 'sempre ligada àad
ministração pública, reivindicando
melhorias como a sinalização de ruas,

pavimentação asfãltica do acesso à es

colaAngélica Costa. reabertura da Rua
Carlos.Alberto Schramm, e conclusão do
C.D.I. Vovó Lica. Adilson explica que
um dosmaiores desafios daAMME, em
conjunto com a APP da Escola Norma

Mônica Sabel, foi adequar a estruturada
escola às novas necessidades, diante do

aumento do número de alunos.

"Graças à luta de toda a comunidade,
inclusive de outros bairros, foram elabo

rados dois grandes projetos para a esco-

Infraestrutura
Com relação à pavimentação, vale

lembrar: que são poucas as ruas sem pa
vimentação no bairro. Das que não fo
ram calçadas, há uma disposição grande
da comunidade em fazer parceria para
calçamento. As demais carecem da ne

cessidade de fazer revisões e manuten
ção e limpeza constante das bocas de
lobo. "A limpeza das ruas com a perma
nência contínua dos zeladores no bairro
melhora o visual da comunidade e au

menta a auto-estima das pessoas", diz o

presidente.
A ponte Hercílio Deeke é motivo de

preocupação a todos os moradores do
bairro. "Somos sabedores que esta ponte
já não suporta mais a passagem de veí

culos pesados. Não gostaríamos de vol
tar ao passado quando se fazia a traves

sia de balsa", falou Adilson. A Associa

ção gostaria que fosse intensificada a fis

calização na Hercílio Deeke, para coibir
a passagem do trânsito pesado antes que
a estrutura daponte ::fique aindamais aba
lada.
A diretoria ainda espera que o poder

públicomunicipal interceda junto ao Es
tado e União para construir uma rotató
ria ou viaduto no local no trevo que liga
Gaspar àBR-470, cenário de graves aci
(lentes que já vitimaram várias pessoas.

la: a cobertura e o piso da quadra de es

portes,primeiro passo para a transforma

ção em ginásio; e a reforma completa do
primeiro bloco, que ganhou reboco em

toda área externa e a troca das esquadrias
de ferro por alumínio, findando com a .

pintura completa do prédio", orgulha-se
Adilson. Boje, a comunidade eAssocia

ção de Pais e Professores da escola es

peram que os projetos tenham continui
dade e que a administração municipal
empenhe-se em auxilia-los.

estrutura urbana. As tubulações mal

dimensionadas, resultado da deficiência
técnica e financeira, semostram cada vez
mais presentes com o crescimento do

bairro", comenta o presidente da Asso

ciação. Com o intuito de resolver o pro
blema, aAMME vem reivindicando jun
to a administração pública um grande
projeto de macrodrenagem, com a im

plantação definitivade uma rede coletora
com capacidade para escoar toda a água
que vem deste o loteamento Jardim Es

perança, até as imediações das terras da .

Fazenda Juçara.Adilson acredita que um
projeto de qualidade, como o executado
recentemente na Rua Sere de Setembro
e suas transversais, poderá dar aos mo

radores, a tranqüilidade que tanto que
rem.

Problemas de saneamento

Apesar de todas as melhorias ocorri
das nos ú.1ítimos anos, o bairro ainda tem
muitos problemas. Dentre eles a direto
ria da Associação destaca os freqüentes
alagamentos ocorridos em ruas de pro
blemáticas como a João Olídio da Trin

dade, JoãoM. Dias, Ilda Lenfers,Rio de

Janeiro, Augusto Becket, NormaMôni
ca SabeI e Rua Chapecó.

Como eles observani, os problemas
nas tubulações já estão se tomando tão

graves que até o trechomais alto daRua
PedroBonifácio SabeI sofre com as ame

aças de alagamento quando ocorrem for
tes chuvas: "Resultado das ocupações em
áreas de escoamento de águas, proble
mas de falta de desnível e principalmen
te a falta de políticas deplanejamento da

lo Segurança
"Observamos um grande número de

policiaismilitares fazendo rondano Cen
tro e uma presençapolicial, ao nosso ver,
insuficiente nos bairros. Oresultado disto

.Alagamentos são uma
constante no bairro

Câmara de D,irigentes Lojistas de Gaspar

Fitas
Guia prático de adIuinistração
Expor de forma simples e direta os

princípios básicos e fundamentais

para melhorar a organização de seu

t:J;abaTho. Fomecer idéias para
aumentar a eficiência em todos os

setores da empresa.

Fitas
Incompetênciamata! Incompe-

• tênciamata lião só psícoíogica
mente 1IlIllI pessoa como também

pode até matar fisicamente. O

grande perigo de se promover
alguém .sem uma criteriosa análise
de habilidade em .seu novo cargo.

Os limites ela naturesa e do
bom senso - Se a empresa

ultrapassar os limites de confiança
de seus clientes por certo os

perderã, Analisando que tudo Item

seu limitena vida, ultrapassando,
quase sempre fatal para o sucesso

pessoal.

Do gerente ao líder - O futuro é
dos profissionais que souberem

unir a competência, á capacidade
de enfrentar a dinâmica 'realidade
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Venda de caldo de cana tem normas rígidas

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Vigilância Sanitária do

Município tem visitado os

23 comércios de cana de

Gaspar para dar orientação

A Vigilância Sanitária do Estado di

vulgou na última quinta-feira, sete,
através de urna teleconferência, as nor
mas para liberação do comércio de cal

do de cana em Santa Catarina. A direto

ra da Vigilância Sanitária do Estado,
RaquelBittencourt, falou a representan
tes de 29 Secretarias Regionais e a téc

nicos da Vigilância Sanitária dos muni

cípios. O conjunto de regras foi dividido
em quatro tipos: ambulantes de caldo de
cana; comerciantes de garapa em local

fixo em área urbana; rural emanipulador.
As regras estão voltadas principal

mente para a higiene do local de

armazenamento e preparo da cana e para

.quem manipula os alimentos. A lista in

cluimedidas como o uso de gorro e aven

tal, copos descartáveis e a existência de

um local adequado e de fácil limpeza.
EmNavegantes, foco doMal de Cha

gas no Estado, foi montado um labora

tório improvisado, próximo ao local onde

também foram encontradas dezenas de

barbeiros em um coqueiro, para analisar
os animais silvestres da mata e verificar

se são hospedeiros do Trypanossoma
cruzi, causador da doença. O laborató

rio foimontado numa área coberta de urn

Comerciantes devem informar
a origem do produto

campo de futebol a cerca de 500 metros

do Barracão Penha TI, local onde foi con
traída a doença.

Comerciantes de Gaspar
passam por adequações

O município de Gaspar ainda não re
cebeu as orientações formais da Secreta
ria Estadual, como informa aDiretora da

Vigilância da Saúde, Célia Regina
Evaristo. Mesmo assim, os fiscais daVi

gilância Sanitária do município têm vi

sitado cada urn dos 23 estabelecimentos

que comercializa caldo de cana em

Gaspar, para orientá-los sobre as mudan

ças necessárias nos locais e, assim, adi
antar o trabalho dos comerciantes. "É um

_

trabalho mais difícil, pois requer maios

tempo e tudo deve ser explicado com de

talhes", esclarece Célia. Ainda não foi

definida uma data para a liberação da

vendas da bebida.

•

marmorana

GRANIBLU

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas,fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

,

��
it 332-59951332�4612

!lBeleza e Modernidade!
l. '!-._ ._ .. �._... _

�;;;;;;;;;;::;:.:;;;;;;;= .. :..::;;:::::.:J

Algumas exigências aos comerciantes

*Colocar telas nas janelas, para evitar que iI1setps eirculempela ãrea de ..mani-s

pulação de alimentos

*Higi�I:Iizar tqges os dias amáquina que PtOduz O caldo de CaI'la.? assilI! corno,
o local de armazenagem

-

*Informar sobre a origem do produto
.• _. _

_

*Não podem ciréular animais·próximos ao local de manípulaçãoda câna
*As lixeiras devem ter pedal.

Indústria e Comércio de

Embalagens Plásticas Ltda

Ambulância reformada .auxilia

transporte de p-acientes
Na manhã da últi-

.

ma sexta-feira, oito, o

prefeito Adilson

Schmitt entregou à

secretária da Saúde e·

Assistência Social,
Ivete Hammes, ,uma
ambulância que foi
totalmente reformada

e, há três anos, estava
fora de circulação de
vido ao mau estado ..

Foram investidos R$
8 mil no conserto. O
motor foi retificado e

a latoaria e estofados

foram refeitos. A am-

Prefeito (ao centro), Secretária da Saúde e vereador

Rubens Benevenutti comemoram reforma da
ambulância

bulância vai ser utili
zada para transportar pacientes que necessitam de transporte especial para
realizar hemodiálise; químio, rádio e fisioterapia.

Como a demanda de pacientes com estas exigências é grande no municí

pio, a Secretaria encontrava dificuldade para atendê-los, pois dispunha de

apenas uma ambulância. "Este é o resgate de um trabalho do qual a população
estava carêfi�;-::pffil.'G:Ípàlrhente a terceirajdàde", disse Adilson. Na ocasião,
ele ainda agradeceu aos v�readores que, em caráter de urgência, aprovaram
em tempo recorde a realização dos reparos no veículo.

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos,
Bobinas Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brancas

e Coloridas, Sacos Diversos e outros

•

PAMPLASTIC

Atendemos pedidos para confecção, mercados
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

Embalagens lisas e impressas

Fone:
339-0900

Polietileno e Polipropileno (PP)
e recicláveis em geral

� Rodovia BR 470 - n° 6799 - Km 44 - Belchior Alto
.. -_:: ':'._' '_' '-- -- -�-� :__'--"":" '--__:_'-- - -------_..:. -=.-.:....!_:__ --�-._- -_--_ -----� - - ---- ----
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COLETANEA
O·DONO DO TRAÇADO

Marcos Cruz ganha a

vida com a ajuda de seu talento
e tem se especializado

na arte de criar ilustrações

políticas e sociais - sobre fatos importantes que acon

teceram na cidade; além de criar as ilustrações que com
punham o caderno de variedades do jornal e os especi
ais. Ele conta que as charges que mais gostava de fazer .

eram aquelas que envolviam a imagem do ex-prefeito
Pedro Celso Zuchi: "ele tem traços bemmarcantes, bons
de reproduzir."

Marcos ainda trabalhou dois anos como autônomo,
desenvolvendo estampas têxteis para confecções e gri
fes. Em visita ao Rio de Janeiro, o desenhista conheceu
uma família de americanos que se encantou pelo seu

trabalho e solicitou que ele criasse cinco imagens apartir
da figura da mascote da academia da farm1ia. Marcos

teve, então, suas criações estampadas em camisetas

ianques.
Além dos pais, que sempre lhe deram toda a estru-

.

tura necessária para que ele pudesse apostar na carreira
de desenhista, a esposa do irmão, Raquel, desempenhou
papel fundamental. "Durante um ano, eu utilizava o

computador do meu irmão para fazer as criações, e a

Raquel sempre esteve ali, me dando apoio moral, di
zendo que os desenhos estavam bons e que devia ir adi

ante", lembra com carinho. Com esta ajuda, pôde lu':

crar com seu trabalho e adquirir o próprio equipamen
to.

Desde o pré-escolar, o aluno Marcos Cruz,
hoje com 24 anos, chamava a atenção dos

colegas e professores devido à habilidade para
desenhar, incomum para a idade. Com o passar
dos anos, aprimorou o traçado, e aos 14 já era

solicitado pelas professoras para criar painéis
de enfeite para a sala de aula e aniversários.

Pelos trabalhos, recebeu as primeiras remune

rações advindas de seu talento. Na época, ado
rava reproduzir o rosto das professoras. Seu pai
até lhe presenteou com um livro chamado

"Como desenhar a face humana".
Em 1999, passou a fazer parte da equipe do

Jornal Metas, e por dois anos criou charges -

aquelas tiras de desenho carregadas de idéias

Aperfeiçoamento
Quando teve de optar por um curso universi

. tário, escolheu a faculdade de Publicidade e Pro

paganda. "Foi o curso que mais me identifiquei.
Além disso, tenho uma disciplina de design grá
fico", conta o desenhista. Como na região não

existem faculdades específicas para arte de de

senhar, e a situação financeira o impedia de ir

para os grandes centros universitários, decidiu
pelo mais próximo à atividade. No ano que vem
ele conclui a graduação.

Hoje, trabalha em uma agência de propagan
dá e publicidade de Gaspar e cria desenhos e ilus

trações que compõem, entre outros, convites de
formatura e anúncios. Seu grande sonho deve ser

concretizado depois de concluir a faculdade. Ele

quer viajar ao exterior para aprimorar os conhe
cimentos.da língua inglesa e conhecer outros de
senhistas: "Busco referências e inspiração atra

vés de livros e da Internet, mas nada melhor do
que entrar em contato, pessoalmente, com os ar

tistas."
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Revista Playboy exibe beleza gasparense
Foto: Cláudio Cauduro

GislelneGermano foi
descoberta por uma

caça-talentos quando
passeava no

shopping

Gasparense revela algumas
intimidades na revista

I .

. Horóscopo
Horóscopo . Horóscopo

A Revista Playboy
desse mês traz, na

sessão Coelhinhas da

Playboy, a gasparense
Gisleine Germano, 22

anos, em foto sensual.

A moça foi desco

berta por acaso quando
passeava num

shopping, em

Blumenau. Ela foi abor

dada por uma caça-ta
lentos e aceitou o con

vite para participar de

Áries - Conseguirá resolver problemas pendentes, aposte no seu jogo de cintura. Suces

so vai acontecer quando menos imaginar, persita.
Touro - Fôlego para investir no romance. Divirta-se e viaje para um lugar tranqüilo para

recarreqar as baterias.
Gêmeos - Confie nos seus sentidos. Calma, não queira fazer tudo de uma vez. Otimismo

na hora de resolver problemas. Cuide da aparência.
Câncer - ldeal para se dedicar à organização da casa. Problemas sérios na carreira.

Confiança no sentimento da pessoa amada.

Leão - Bom momento para tomar decisões sérias. Colega de profissão poderá ajudá-Ia

(lo). Poderá conseguir bons resultados no trabalho.

Virgem'::' Evite aborrecimentos com pessoas do sexo masculino. Cuidado com documen

tos importantes. Bom momento para se declarar.

Libra - Não se prenda às cobranças do amor. Seja livre. Coloque a cabeça no lugar para
tomar decisões, principalmente no trabalho.

Escorpião -Confie no seu talento para atingir seus objetivos. Evite pessoas agressivas e

briguentas. Seja paciente e compreensiva (o).
Sagitário - Novos planos estarão favorecidos. Enquanto a sensualidade atrairá paqueras.

Numa competição, vai levar a melhor.

Capricórnio - Seja mais flexível no relacionamento amoroso ou poderá perder quem
ama. Mais atenção com seus familiares. Sorte no trabalho.

Aquário - Livre-se da rotina para não se desgastar. Terá apoio de colegas para seu

projeto. Use o diálogo para evitar aborrecimentos.

Peixes - Terá sucesso em viagem rápida. Aproveite mais seus momentos em família. Seja
humilde e verá que as coisas acontecerão.

COMUNICADO

Margarida da Silva Bendin comunica pedido de autorização para a

supressão de vegetação nativa, através do protócolo n° 731/05 à Funda

ção do Meio Ambiente - FATMA, no imóvel rural registrado sob o n°

17.533 no registro de imóvel da comarca de Gaspar, ambos com locali

zação do município de Gaspar, bairro Barracão, à Estrada Geral Óleo
Grande. Eng

° Florestal Márcio Lanznaster. 9122-3338.

."-
RELOJOARIA E ÓPTICA �

._,. Relógios, Jóias e Oculo.s
jssistência Técnica de Relógios
•onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onlxgs@terra.ccm.br �

Rua CeI. Aristiliano Ramos; 282 - Centro
I,. \

Déteontos Especiais nili Cllmpil'afi à vista
ou cheque para 60 dias

PlANTA0 DIARIAMENTE AT!: 22M

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182:· Gas r

um ensaio do fotográfo Cláudio

Cauduro, junto com outras meninas.

Gisa, como é mais conhecida, nunca

tinha posado nua. Apesar do

constragimento inicial, ela garante que
a sessão de fotos foi bem tranqüila.

Atualmente, a gasparense trabalha

como promotora de eventos. Há um tem

po Gisa fez algumas fotos para catálagos,
mas nunca se dedicou à carreira de mo

delo. Aliás, posar nua não estava entre

os seus planos,
De farm1ia religiosa, Gisa confessa

que fez as fotos mas não imaginava que
iam ser realmente aprovadas pela Edito
ra Abril para a publicação na Revista.

Na Palyboy ela aparece com a parte de

baixo do biquíni. A gasparense está dis

posta a investir neste tipo de trabalho e

pretende se inscrever para o Big Brother
Brasil 6. Ela acredita que o programa

abre muitas portas para os seus partici-

I
i

Foto: Reprodução Revista Playboy

Gisa quer
participar do

BBB6

pantes.
Com mais de 10 anos de experiência,

clicando modelos para Playboy, Claudio
Cauduro está de olhos abertos para no

vos talentos em todo o Estado.

Há quem tenha passado incólume

pela adolescência e por sua mais co

mum manifestação: as espinhas. Mas
elas, uma das inimigas mais cruéis da

pele, são traiçoeiras. "A acne aparece
em qualquer idade, inclusive na meno

pausa", avisa Denise Bárbara, de

Curitiba, membro da Academia Inter

nacional de DermatologiaCosmética.
Tudo começa com o aumento na

produção de sebo, que acaba formando

uma rolha gordurosa (o cravo), respon
sável pela obstrução dos folículos

pilossebáceos (vulgo poros). Essa se

creção gordurosa é o prato predileto de
bactérias que, ao encontrar tal banque
te, instalam-se e liberam enzimas irri

tantes que acabam inflamando os po
ros. O resultado? A famigerada ponta
de pus sobre uma base avermelhada.

Por que eu?
A acne pode estar relacionada a di

versos fatores que aumentam a

oleosidade dapele, como predispodição
genética, stress e alterações hormonais
(ocorridas por exemplo na adolescên

cia, no período pré-menstrual, na me

nopausa, em certas doenças ou durante
o uso de anticoncepcionais). Há tam

bém a acne cosmética, ocasionada pelo
uso (ou abuso) indiscriminado de pro
dutos inadequados (principalmente os

de textura pesada ou oleosos) - quem
fez do rosto um laboratório de provas

já sentiu na pele o efeito .

Xô, problema: Os tratamentos da

acne dependem de sua gravidade. Ca
sos amenos, como a acne em 10 grau

(os cravos), podem ser tratados sem

acompanhamento médico. Já em acne

moderada ou grave, o melhor é visitar

Por Sandra Miglióli'

Acne
o dermatologista, que poderá indicar um
eficaz arsenal de guerra, como:

Antiandrógenos (medicamento via

oral), se o problema for de origem
hormonal.

Fórmulas indicadas pelo médico à

base de retinóides ou ácido salicílico,

para remover o acúmulo de célulasmor

tas e controlar aprodução de oleosidade.
Antibióticos e antiinflamatórios

tópicos ou por via oral, para combater
as bactérias e a inflamação.

IsotretinoÍna via oral, forte medica
mento que reduz a atividade das glân
dulas sebáceas e inibe as bactérias. "To

mando na dose e no tempo certos, ofe

rece 90% de chance de cura", assegura
o dermatologista Humberto Ponzio, de
Porto Alegre. Efeito colaterakcostuma

ressecar os -Iábios e oferece o risco de

má formação do feto, sendo, portanto,
contra-indicado para gestantes e para

quem pretende engravidar antes de dois
meses após o término do tratamento.

IMPORTANTE: todos os medica

mentos por via oral precisam ser toma

dos até o fim (de dois meses a um ano,

segundo a indicaçãomédica), caso con
trário, a acne pode voltar e se tomarmais

resistente. Como algumas das substân

cias indicadas são fotossensíveis, deve
se evitar o solou usar um bloqueador
solar livre de óleo (nomínimo FPS 15).

Consultoria: Edição Especial de
Beleza da Revista Nova

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.

!
'

• J ,l I I I' J •• ' , , '
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Alunos do Honório Miranda vão' às urnas

-_ Com 331 votos, a
Chapa H foi democra
ticamente eleita para
comandar o Grêmio
Estudantil durante

este ano

N
o último dia seis de abril,
810 alunos da escola Pro-

fessor Honório Miranda foram

às umas para escolher a nova di
retoria do Grêmio Estudantil

para este ano. Com 331 votos, a

chapaH, presidida pela estudan
te Ana Paula Lucas, foi a gran
de vencedora. Foram 91 votos

deôiferença para a segunda co
locada. A chapa campeã é com

posta por 16 alunos, coordena
dos pelo professor Júnior
Budk:er.

Depois de duas semanas de .

campanha, a presidente Ana
Paula orgulha-se de ter conquis
tado a maioria dos votos por
meio da persuasão verbal:

"Apostamos em nossas propos
tas e fomos muito bem no deba

te, conseguindo mais alguns vo-

tos". Eles confeccionaram ain-
da os populares santinhos e

montaram um murai com as

prioridades do grupo.Ago-
ra, a maior preocupação
dos estudantes da dire-
toria é começar a co-
locar em prática to
dos o� projetos
que idealiza-

ram.

Escola
democráti

ca

Este é o

segundo ano

que a eleição
ocorre na es

cola. O coor

denador da
diretoria do
Grêmio Estu
dantil em

2005, o pro
fessorMartin Diretoria pretende colocar em prática os projetos da campanha
Krüger, CQ-

menta que uma das ações para guém importante para a Educa
este ano é dar um nome ao Grê- ção e para os jovens, já que o

mio: "A idéia é homenagear al- público danossa escola é forma-

do por adolescentes".
Martin garante que a escolha

da diretoria, através do voto di-

reto dos alunos, é uma maneira
de politizar o jovem, que, segun
do ele, demonstra aversão pela
política partidária. "Assim cria
mos um espírito de democracia
e liberdadé de expressão nos alu
nos, pontos fundamentais para o
desenvolvimento de uma escola

democrática", explica Martin.

�.{ -

f{\fl.ATo
s em todos
,de ..Gaspar
::.m [' 't' r-

332-0858

Rua José Patrocínio dos Santos, '6205 _' Bairro Arroiai Aito

--

..----- -�-
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Divulgação

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Este é o Feliz ani-

lindo João versário

Vitor para a sa-

Preis, que peca
completou Luana
um ani- da Silva
nho. Os que
pais Jorge amanhã,
e Solange dia 14
comemo- faz �
ram feli- aninhas.
zes. Quem

deSejjmuita

felicidades são seus pais Siivonei e
Solange e seus familiares.,

Foto Cine Foto Mary

Conforme o dedinho mostra,
Nicole Lana completou um ani
nho neste dia 06. Seus pais Ali
ne e Carlos Eduardo comemora

ram com uma linda festa em sua

residência.

Irradiante as Bodas de Prata do casal Helio
e Bernadete Stanke, realizada neste dia 09

na Capela Nossa Senhora Aparecida. A re

cepção, em grande estilo, foi, no Clube 9 de

agosto. Felicidades a este simpático casal!
Divulgação

Os alunos e funcio
nários da E.E.B.P.
ANINHA
PAMPLONA ROSA

(Gaspar Mirim)
parabenizam a

querida merendeira
Alaíde Luz, que
aniversariou on

tem, dia 12. Um

grande abraço e

muitas
felicidades!

Paixão de Cristo Em Nova Jerusalem de 19/03 a 26/03

Serviços Inclusos
Pacote Inclui: Passagem aérea
GOL+ Hospedagem com café
da Manhã no Hotel escolhido,
traslados de entrada e saída+
city tour em Recife e Olinda.
Ingresso para o espetáculo a

Paixão de Cristo, Traslado em
ônibus clímetizado com guia
especializada e serviço de

bordo; Parada de 30 minutos.na
feira de Caruaru . •

Hotéis: HotelRecife Monte
Saindo de Florianópolis: R$ 1.550,00

HotelMar:
Saindo de Florianópolis: RS 1.788,00

Hotel Dorisol:
Saindo de Florianópolis: R$ 1.756,00

Viaje com a ROTA

VIagens e Turismo

Consulte outros roleiros

'one/F...
(.7)112-7.72

Forma de Pagamento: Entrada +

2 vezes sem juros

Não inclui taxas de Embarque'!'
Disponibilidode sujeita a consulta.

preços sujeito aumento sem prévio cvrso,
Rua DrNena Ramos,

1140 - SI: 03 - Coloulub. - Gaspar

',-. "'�>==-�--"""""'"-----'--

Stoll'meier Fotografias
A

gatinha
Gabriela
Reinert
Wanzuit

completa
5 anos

amanhã,
dia 14.
Seus

pais
Cínara
Cristina
e Luiz
Artur

(Pelé) estão organizando uma big festa
em sua residência, no próximo sábado,

para comemorar a data.

Feliz aniver
sário para a

querida
Janaina

Frena, que
no dia 15

completa 17
aninhas.
Muitas felici
dades é o

que dese

jam seus
..............................

amigos do Supermercado Gaspar;
Vaimor, Iria, Adilson, Elaine, Mayko e

,Maristela.
O gasparense
Carlos Reinert,
que está há 3
anos nos Esta
dos Unidos,
acompanha to
das as edições
do Jornal Metas
atrávés do nos

so sita, Enviou
um e-mail para
dar um "Oi" es

pecial para seus
amigos: Sergio,
Clever,
Jefferson,
Walter e
Maicon.

Destaque., _

Por Juliana P Z OescfxJmQli

Agito na certa
'

A balada está garantida neste sába

do, dia 16. É a festa dos Skoltados

que terá a animação do DJ Sandro,
do Caramba's. O agito será nas de

.pendências do Paraíso dos Pôneis

(Bela Vista) com início às 22h. Mu
lheres tree e Homens apenas
R$10,OO - Ingressos antecipados
com Renato 9969-1569. Não percam
o melhor encontro, com muita gente
bonita!

IV Enduro FIM
Dras 16' e 17 teremos a 2ª etapa do

Caropeenato Catarinense "Prova

Jerônimo Barbieri", será na Capela
São Cristóvão no Gaspar Grande..

Uma realização do Moto Clube de

Gaspar. Confira outras informações
na matéria e anúncio na capa.
,

Festa I
É neste sábado, dia 16. a grandiosa
e tradicional Festa da APAE (Associ
ação de Pais e Amigos dos Excepci
onal de Gaspar). Afesta será nas de
pendências do Centro Comunitário

Santa Terezinha, no local terá com

pleto serviço de bar e cozinha, diver
sas atrações e o sorteio da rifa. Parti

cipe.!
.

Festa II
Também neste final-de-semana, tere
mos festa na Comunidade Jesus Cris
to Libertador no Pocinho. Confira pro
gramação na página 06-8.

Aniversário
Felicidades para Gilmar de Oliveira

(Belchior) que confraternizou com fa

miliares e amigos em comemoração
ao seus 40 anos no sábado, dia 09.
Parabéns!

, ,

-

�deseu
visuaí!

••

Kelly trouxe novidades
-

-

em cortes e mechas de
Buenos Aires

Corte cabelo C}e,vacfo
� 15,00

C A B E L o S

�4e#�
332·0417 .".

Rua: Prefeito Leopoldo sehremm, 620 - Gaspar
\ .

. \ . .
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AniVersário de Suzana, dia 12, e de Adônis, djac 13.
"Em todo esse tempo que estamos juntos, passamos por tanta coisa,
mas nada é tão gostoso como poder dizer-te..• Te Amo - Feliz Aniver

sário Suzi! ....."que os dias nunca deixem de amanhecer enquanto
estivermos juntos".....Adônís"

Rodeado de amigos, junto de seus filhos e ao lado de sua companheira
Rosimeri Odeli, o empresário Vitor M. Marques de Oliveira (SAS Movimen

tações) comemorou seu aniversário no sábado, dia 9. Uma festa à beira da

piscina, regada ao sabor de camarão e de picanha, os convidados foram mui

to bem recebidos, com alegria e simpatia dos anfitriões. Felicidades!!l

e Segunda a Sábado no
�moço eJantar

<]uffet �J 8,00

espeto Corrido rRJ 14,00
Churrascaria
ti Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar Sobremesa crátis

332-1469 L O

julio Schramm

.I�
Coleção outono Inverno 2005

. , ,

.332...0803

Momento da entrega ?O
Dr. Valmor Beduschl
Júnior do Troféu Dest�-.
que Advogado no MUnlCI-

. de Gaspar. Na oca-
piO ..'

. -

o outros profiSSionaiSsta , 'e
liberais de outras

areas

empresários foram agra

ciados. Ao final,
todos

confraternizaram e des

frutaram do que há de.
melhor na Churra�cana
Raul's, que tambem

re

cebeu o Trofé,!Desta-
que.

Felicidades para
Frei Djalmo
(Paróquia São
Pedro Apóstolo),
que comemorou
seu aniversário .

no dia 31 de

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Vídeo-DVD Exorcista

Tendo abandonado sua fé em Deus, o
Padre Merrin se une a uma escavação
arqueológica Inglesa no Quênia, que
revela a existência da primeira igreja
cristã erguida logo após a morte de

esus Cristo e inexplicavelmente enterra
a de cabeça para baixo como se tivesse
sido engolída pela terra no mesmo dia

em que ficou pronta.

Onde Locar!

.4.cgus Hdeo Uda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

o Restaurante & Buffet CasaD' chelli irá

promover o maior Rodízio de Frutos do Mar
em Gaspar. Será no dia 15/04, às 19h
(sexta-feira). Promoção especial para

os;:==:pC:s�!çi.e�
�D:'""��"""""""'�___"

�ãoperca�!!!!
332-8235

CASA D'TCHELLI.
, -e ,

, � � I •

, .,
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Banda Glicose anima Sábado na Praça
Durante o evento, o

Departamento de Cultura
lançou o projeto Gaspar

Abraça Arte

No
último dia 09 voltou a ser realiza

do o 'Sábado na Praça' evento que
tem como objetivo oferecer diversão aos

gasparenses contou com a participação
de atrações distribuídas em barracas pela
Praça Getúlio Vargas, no centro de

Gaspar.
A Biblioteca Pública Dom Daniel

Hostin expôs obras com o objetivode en
treter as crianças através do

Prolertf'rograma Nacional de Incentivo
à Leitura) que visa a estimular e desen
volver o gosto pela magia que a boa lei
tura traz. O Proler foi criado em 1992, e
em Gaspar iniciou suas atividades em

2003 e hoje busca cada vez mais quali-
• dade com suas oficinas de leitura, litera
'tura e poesia.

A próxima edição do evento está programada para o dia 14 de maio

Já a Coopergaspar e Gaspararte, a Cultura de Gaspar lançou o Projeto
exemplo de outras edições, participaram Gaspar Abraça Arte, voltado para todas
do evento com uma barraca oferecendo as escolas da rede pública e particular,
trabalhos manuais, doces e geléias para tendo como tema para este ano, os 400
aqueles que apreciam os bons produtos anos do personagem Don Quixote de La
de nossa terra. Mancha, do escritor espanhol Miguel de

Durante o evento, o Departamento de Cervantes. Don Quixote inspiroumuitos

Festa doPadroeiro
Convidamos toda a comunidade
gasparense e comunidade vizinhas a

participarem da festa de nosso

padroeiro que se realizará' nos dias
16 e 17 de abril.
* Dia 16 de abril: Festejos
populares.

1* Dia 17 de abril: 9h30min. Missa
Festiva - Logo após festejos
populares, com serviço de bar e

cozinha, churrasco, buffet, roda da
fortuna, dentre outras atrações.
Desde já a comunidade agradece a

presença de todos e que Jesus Cristo
vos acolha é abençõe.

....
I
I
I
I

"I
I

Jesus se manifesta "libertador nas

lutas concretas dos pobres
esquecidos da sociedade e de todos
os que com eles se fazem solidários. e eterna, no amor.
Solidariedade é a grande revelção do É hora de manifestarmos, não apenaslSenhor que se faz homem entre as com palavras costumeiramente
pessoas humanas, compartilhando repetidas, mas com a realidade concreta
suas vidas para com todos do amor recíproco para com todos: "Ele.
compartilhar suamesmavidadivina está nomeio de nós". " •
- �.-- ......

l)ttilO
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

. .

,•. (O*,*4Z) 3.5,.·35e1, .

Brusque - se .E-mail: fJsttilo@fipnet.com:br
-

... I

NaDa.. ,ara Conlledllniataa,
fiJnt:, (�'I) 35....199/,fa.x: (4'03�

- GuablI\à � se .e-rrd lKl8m8IahsOzaz.çom.br -

artistas em diversas áreas, como as artes

plásticas, o teatro, o cinema, a dança e a

música.

Outro nome do Projeto GasparAbraça
Arte será Erico Veríssimo, importante
escritor brasileiro, nascido noRio Grande
do Sul, premiado no Brasil e no exterior
sendo sempre referência de ótima leitura.
Seus romances O Tempo e o Vento e

Incidente em Antares foram adaptados
para a TV como minisséries de grande
sucesso.

A Secretaria de Saúde e Assistência
Social também participou do evento com
vários profissionais à disposição da po
pulação paramedir pressão, bem como a

distribuição de panfletos sobre saúde em

geral e higiene bucal.
Durante o evento, houve sorteio de

brindes, cedidos pelas lojas Casa Linda,
J Passos, Fabi Modas, Espaço Livre, O
Boticário, Rosane Modas, Ki Loja, Doce
Encanto, Meia Cereja, Relojoaria Onix,
Relojoaria Santos, Cine Foto Mary e

'

Churrascaria Raul's. O Sábado na Praça
iniciou às 9 horas. O evento foi animado

pela boa música da Banda Glicose.

Momentos de Reflexão
Por. FáNo Scheidll

que pensando no que você perdeu.
Aprenda a agradecer por aquilo que
você tem.

Gratidão

Supermercado
GOEDERT

Muitas pessoas facilmente agrade
cem quando as coisas estão indo bem.
Mas dificilmente agradecem quando as

coisas estão indo mal. Elas rapidamen
te esquecem seus anos de boa saúde

após passar por uma enfermidade .

Elas rapidamente esquecem seus

anos de liberdade, alegria, prosperida
de , após alguns de reclusão, ou de in

tensas lutas. Então a gratidão para com
Deus desaparece com o desânimo.

Querido leitor, não perca seu espí
rito de gratidão, quando as coisas não

estão indo bem , quando os ventos so

prarem ao contrário tentando lhe derru
bar. Saiba que Deus não lhe abandonou,
Ele nunca lhe abandonará

"

Deus sempre quer o melhor para
você , não importa o quão pouco você

possa compreender isso 'agora. Não fi-

Seja forte e corajoso!
Nada de desânimo! Não

fique com medo!
Lembre-se bem; o

Senhor seu Deus está
com você, esteja onde
estiver - (Josué 1:9 )

Escute todos os dias o
"Programa Razão de Viver"

na Nativa FM 89,7 das 24h à 1h

uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda'
I
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Hospital recebe R$10 mil mensais
Uma missa de todos -

Educar para a solidari
edade e a paz

nho do médico João Spengler,
que não mede esforços para qua
lificar ainda mais os serviços
prestados pelo Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro. A
Secretária da Saúde e Assistên

cia Social, Ivete Mafra

Hammes, lembrou que esta ver

ba para o repasse é oriunda de

todas as secretarias e não so

mente do percentual da saúde.

O presidente do hospital
agradeceu o empenho do prefei-
'to, a parceria do Executivo e

ressaltou que este repasse será

aplicado para custear profissio
nais altamente qualificado na es
pecialidade. Alba Aguiar lem
brou que o plantão pediátrico vai
dar mais agilidade e maior qua
lidade ao pronto atendimento.
No entanto, o próprio Hospital
ainda vai precisar reunir mais
verbas para pagar os pediatras.

Visando a suprir as deficiên
cias do Hospital, a entidade está
refazendo alguns projetos e ela

borando outros para angariar'
mais recursos.

Verba será utilizada

para pagamento dos

pediatras que fazem

parte do plantão
pediátrico

"A paz, por se tratar de uma reali
dade construída pela comunidade hu

mana, pode ser ensinada e aprendida.
Em primeiro lugar, a educação para a

paz apresenta-se como educação para
a tolerância e o diálogo.

Educação para a paz é experiên
cia de transformação do potencial de
agressão em ações não violentas na re
soluções dos conflitos. Mas a educa

ção para paz é também o espaço da

argumentação e do debate. Finalmen

te, é o lugar onde aprendemos a de
senvolver o potencial demudança, su
perando o comodismo e a passivida
de, engajando-se no trabalho em rede,
no grandemutirão em curso pela cons
trução de uma cultura de paz nas co

munidades e no mundo.
Nesta tarefa, as igrejas são espe

cialmente importantes como agentes
educativos. Se a idéia de que todos so
mos irmãos não for uma doutrina va

zia, é missão fundamental de todas às

igrejas, num campo onde todas podem
estar unidas, começar por aí uma gran
de rede de solidariedade em busca da

paz.
As igrejas, desta forma, podem

abrir horizontes, oferecer idéias
motivadoras e emocionantes oportu
nidades de viver a alegria de ser útil,
de fazer diferença.

Mas cada ser humano também

pode fazer diferença. As pequenas ati
tudes que a gente tem no dia-a-dia já
contribuem para uma mudança. Mas
será que apenas isso resolve? Claro

que não, mas participar já é um come

ço. A solidariedade e a paz exigem
atitudes cotidianas. É por aí que a paz
começa: com educação em casa, diá

logo, perdão, gentileza, amizade, dis
ponibilidade, amor. São os pequenos
gestos.

A paz exige, ao mesmo tempo,
ações e atitudes mais amplas: a defe
sa da ecologia, dos excluídos e dos di
reitos humanos, o combate à fome, a
distribuição da renda, etc.

Solidariedade não é apenas pieda
de, é também uma opção política, so
cial e econômica. É isso que favore
cerá uma sociedade justa e fraterna.

A catástrofe do Tsunami na Ásia
mostrou que a solidariedade está no

"sangue", na alma do povo brasileiro:
não houve como enviar tudo o que foi
doado!! ! No entanto, seria excelente
se nossas ações solidárias não
aflorassem apenas em situações extre
mas, mas se tomassem uma constan

te, a partir das pequenas coisas do nos
so cotidiano. Isso só será possível com
educação, educação para a solidarie
dade e a paz. Assiro, com certeza, te-'
remos um mundo mais pacífico e fa
remos a grande diferença". Mundo e

Missão - abril de 2005).
Frarternalmente

Para
encerrar as comemora

ções do Dia Mundial da
luta pela saúde, o Prefeito de

Gaspar Adilson Schmitt entre

gou o cheque do repasse de R$
10 mil para o Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro,
que a entidade receberá mensal
mente.

Em uma solenidade com a

presença do vice-prefeito
Clarindo Fantoni, secretários
municipais, vereadores ,da
diretora do HSPS Alba Aguiar
e imprensa local, o prefeito en

tregou nas mãos do presidente
do Hospital, Sérgio Silva, o

cheque de R$ 10 mil para cus

tear o serviço de atendimento

em regime de plantão da ala

Com mais este montante, hospital passa a receber

R$ 40 mil mensais

pediátrica do Hospital, referen- Adilson Schmitt lembrou

te a 12 horas de atendimento, de que, somente neste ano, houve

segunda à sexta-feira e 24 horas, o aumento do repasse para o

nos fins-de-semana e feriados. pronto atendimento de R$ 25mil
Na ocasião, Adilson Schmitt para R$ 30 mil ,e agora este re

ressaltou que este repasse para a passe que será exclusivo para o

pediatria foi um compromisso atendimento das crianças. "São
que ele assumiu em setembro do fatos como este que mostram as

ano passado, mesmo antes de se ações efetivas desta administra

eleger prefeito de Gaspar. Ele ção e o compromisso que temos

agradeceu o empenho dos vere- com a comunidade gasparense",
adores que votaram neste proje- enfatizou o prefeito de Gaspar,
to de lei em caráter de urgência. que também ressaltou o empe-

Escolas estaduais recebem inscrição para o Enem
O Ministério da Educação,

através do Instituto de Estudos

e Pesquisas Educacionais

(Inep), em parceria com as Se

cretarias Estaduais de Educa

ção, abriu na última segunda
feira, quatro, as inscrições para
a sétima edição do Exame Na
cional do Ensino Médio

(Enem).
Além de garantir vagas em

460 instituições de ensino su

perior do País, o Enem passa a

ser um dos principais critérios
para a concessão de bolsas de
estudos do Programa Univer

sidade para Todos (ProUni).
Em Santa Catarina, 18 univer
sidades já utilizam os resulta

do do Exame para o ingresso
de alunos, dispensando o ves

tibular.
Os estudantes que cursam

a terceira série do Ensino Mé

dio devem procurar a secretaria

de sua escola até o dia 15 de abril

e os que já concluíram este grau
de ensino ou a educação de jo
vens e adultos, em anos anterio

res, podem se inscrever entre os

dias 25 de abril e 6 de maio, nas

agências dos Correios.
Também é possível inscre

ver-se pela Internet, através do'

site www.enem.inep.gov.br/ins
crição. Estudantes da rede públi
ca, da educação de jovens e

adultos e pessoas economica

mente carentes estão isentos da
taxa de inscrição de R$ 35.

Na região, o Enem vai ser

aplicado nos municípios de Bal
neário Camboriú, Blumenau,
Brusque, Indaial, Itajaí,
Itapiranga, Ituporanga, Jaraguá
do Sul, Joinville e Navegantes.

Universidades catarinenses e o
- Enem

Universidade Regional de Blumenau (FURB)
Universidade Regional de Joinville (UNIVILLE)
tJniversid.ªde do Oesteaíe Santa Catarina (UNOES$E)
Universidade do Sul de'Santa Catarinã (UNISUL)
Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI)'
'Centro de Educação Tecnológica (IESVILLE)
Centro de Tecnologia emAutomação e Informática (CTAIlSenai)
Escola 51:l.'perior Cenecísta de Administração e N�gócios de
Joinville (ESAN)

,

Escola Superior de Hotelaria (EST)
Faculdade Estácio de Sá de Santa Catarina (FESSC)
Faculdades Integradas Associação de Ensino de Santa Catarina

(FASSESÇ) ' .. , .
'" .

Paculdades'Integradas do Vale do Itaj'à:í.{ASSELVJXf1ACIVI)
Instituto Blumenauense de Ensino Superior (IBES)
Instituto Cenecista Fayal de Ensino Superior de Itajaí
Instituto Superior de Educação de Santa Catarina (ISESC)
Instituto �l.lperior de T�çnolúgias '(IS':[:J
Institutd Superior SantefAntônio (INESA)
Instituto de Ensino Superior de Joinville: (IESVILLE)

SAIVIAE"
Serviço Autônomo Municipal de Água'e Esgoto

__--'I�,J:-.L CLASSIFICAÇÃO FINAL DOS CANDIDATOS APRO-
Gaspar NO PROCESSO SELETIVO (EDITAL) N° 01/2005

Farmácia CristÓVÃO
;jfurtír o verão com as línhas:

nan�t Cenoura e Bronze

Rayito,fP..,e Sol Australian Gold

Suri(Js"Wn Níveo Sun

VAA
;�sCe�idades, 160 - Fone 332 0579

o presidente da Comissão de Seleção constituída pela Portaria n° 30, de 23 de março de

2005, com base na ata da reunião datada de 06 de abril de 2005, torna pública a classifi

cação do candidato selecionado para o preenchimento da vaga descrita no Edital n° 01/

2005, conforme segue:

Vaga Candidato Pontua-
Profissional Calceteiro

Gaspar, e�513 de abril de 2005.
Rui Carlos Deschamps

,

.',': '.' 'Presidente.da Comissão

ção
Elísio

Francisco

1 I' ó

•
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o balé com espadas em Herói
Diretor chinês Zhang

Yimou combina poesia,
cores e artes marciais
para contar a história do
nascimento de uma nação

Divulgaçã�

Realizado em 2002, o filme chinês
Herói chegou às telonas do ociden

te apenas no ano passado, depois de ser

apadrinhado pelo conceituado diretor
americano Quentin Tarantino e ter

ganhado notoriedade no último Festival
de Cannes, realizado em maio de 2004,
na França. Em cartaz no Cine 6 do

Shopping Neumarkt, emBlumenau, o fil
me mais caro já feito na China - com

custo de 30 milhões de dólares - mostra

o país anterior ao surgimento do primei
ro imperador, quando a nação se dividia
em sete reinos.

O rei soberano da província do Nor

te, Qin, tinha a vida constantemente

ameaçada por três exímios assassinos
contratados por adversários políticos. Ele
pretendia unificar todos os territórios vi
zinhos para construir uma nova nação.
Eis então, que o atual astro do Kung Fu,
o atar Jet Li, adentra o palácio de Qin
carregando as armas dos assassinos, afir
mando tê-los derrotado.

Como o rei prometera riquezas àque-
le que conseguisse tal feito, o vitorioso O filme custou 30 milhões de dólares e é o mais caro já realizado na China

guerreiro Sem Nome começa a narrar combinado com belos figurinos e trilha Voadora (Maggie Cheung, uma das cons
suas batalhas, que são mostradas em sonora. piradoras da morte do Rei de Qin) enflashback. Suspeitando dos relatos, o rei Do começo ao final, Herói é uma obra frenta a jovem Lua (Zhang Ziyi) no pride Qin confronta as histórias ouvidas com de arte em movimento, e as lutas com meiro dia de outono, quando as folhas
outras versões que lhe foram contadas. espada, um espetáculo de balé. Mas a amarelas forram o chão, dando uma be
E na medida que o guerreiro conta seus- Obra é muito mais"que uma história de leza toda especial à cena de combate, quetriunfos, mentiras vêm à tona e intenções artes marciais, e <€ombate é apenas pano passa do solo para o topo das árvores com
são reveladas em quatro passagens apre- de fundo para otíiretor falar sobre trai- espetacular leveza. Nunca uma batalha
sentadas. ção, mentira, honra, amor e sacrifício. mostrou-se tão bela e poética quanto emHerói é uma obra de arte filmada com Na cenamais bonita, a guerreiraNeve Herói.
cores fortes, fundamentais para contar a
história do processo de unificação da
China. Cada vez que a trama é reprisada,
a cor dominante é modificada - passan
do do cenário inicial, quando Sem Nome

chega ao palácio do Rei de Qin, até as

diversas versões de sua história, que co
meça com um vermelho intenso e passa
ainda pelo laranja, azul; verde e termina
com o branco.

Toda a ação se desenvolve em lagos,
montanhas, florestas e desertos. E conta

com a participação essencial do vento,
da água, do sol, folhas e árvores. Tudo

SUCESSO para Jovens e Adu,ltos

Poetizando
a Vida d 7=1P

.

'It ,»

Por Júlio Cesar Bridon dos SantO"sl

"CíMBALO"

Ouço o sino da Matriz

que me convida a partilhar meus
sentimentos
e deles fazer guarida para meus
pensamentos
como se deles pudesse extrair tudo

aquilo
que desejo
para transformar-me num ser cheio de
infindas belezas.

Escuto o som que me faz crer

que a vida flui naquele que deseja vi
ver

para expandir-se livremente
pelos campos verdejantes
de pensamentos sem fim
onde a felicidade encontra eco

para ali retornar como uma fortaleza

.intransponível.

Apelo para meus sentidos
e sinto neles a força divina
a penetrar-me as entranhas
como um desejo calado e profundo
a transformar a minha vida
como um elo perdido e achado
nas profundezas do meu próprio ser.

Ouço o címbalo que tine nos meus de

sejos
e os torna puros e belos

para que a caminhada na direção da
felicidade
encontre abrigo perpétuo
como um céu estrelado
num Universo sem fim.

Do livro "MOMENTOS DE
REFLEXÃO"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:brldonwterra.com.br

i�sine OBornal�tas
i olurnal qlle deixa você _wmJlN! �Hf ltiformlJd(J

Débito na sua conta de energia elétrica

ou R$ 65,00 à vista

• Ligue - Condições facilitadas para voch
332-1620

PARCER1A EF1C1ENTE
NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga e Psicoterapeuta,

Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 106,
bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915 -

consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

,

"

, , , . I, ,. .. Vagas limitadas.
....,' , . ,

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

�.
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Gasparense cultiva mudas há mais de 30 anos

Rosa Lanznaster cultiva
enorme quantidade de

verduras e flores no quintal
da própria casa

H
á extamente 33 anos, Rosa Müller

Lanznaster, hoje à beira dos 92 anos
de idade, começou a cultivar mudas de
flores e verduras para vender. O gosto
pela atividade ela herdou damãe, que cul
tivava hortaliças para garantir uma ali

mentação saudavél para a sua farm1ia.

Quem passa defronte a sua casa, rua

Nereu Ramos 873, percebe que Rosa tem
sempre muito trabalho e, portanto, está
sempre na ativa. Ela acorda por volta das
8h e logo começa a trabalhar. Lidar com
a terra e com o cultivo exigemuito traba
lho de Rosa, que mostra dedicação nessa

atividade. Ela quem limpa o terreno onde
estão plantadas as verduras e as flores e

faz todo o trabalho que essa atividade

exige: lida com a enxada, com carrinho
de mão e com tudo o que precisar para
manter o cultivo das mudas.

Atualmente são tantas espécies que
fica até dificil contar. Rosa semeia tudo
o que puder, atualmente tem plantadas
mudas de nabo, beterraba, couve-flor,
brócolis, nicula, almeirão, radite, jiló,
além de cebola verde. Os produtos são

geralmente vendidos em formas de

mudas, com exceção dos pés de alface e

da cebola verde quemuita gente procura.
Rosa também tem alho de planta e pés
de aipim, entre outras coisas.

Em se tratando de muda de flores, ela
já não vende tantas como há alguns anos

atrás. O surgimento das floriculturas aca
bou atrapalhando um pouco o seu negó
cio, já que as pessoas deixaram de culti
var as flores em casa passando a comprá
las. Mesmo assim, tem mudas de várias

espécies, entre elas de Rainha Margari
da, Boca de Leão, Cravina, Amor Perfei
to, Petúnia, Cravo da Indía, Begônia,
Calêndula, Floco, Onze Horas e Crista
'de Galo.

Apesar de nunca ter estudado Biolo

gia ou coisa parecida, Rosa é muito bem
informada sobre o cultivo das flores ever
duras. Ela tem vários livros sobre o as-

Cebola verde é hoje o produto de melhor saída segundo dona Rosa
sunto que ajudam na hora do plantio e significa necessidade de desenvolver al
cultivo das mudas. O sol quente, por guma atividade e manter corpo e mente

exemplo, prejudica o cultivo de algumas ocupados. Apesar da idade, Rosa de

espécies. "Já almeirão e radite, crescem
.

monstramuita força de vontade para de
o ano inteiro, faça solou chuva", explica sempenhar seu trabalho e garante que vai
Rosa. continuar a trabalhar até o dia que Deus

Além de lidar com o cultivo das mu- permitir. E isso vai longe então. Rosa,
das, Rosa ainda encontra tempo rio seu tem uma irmã de 102 anos.

dia para costurar. Tanto trabalho assirri Ela conta que de vez em quando sen-

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 23,25
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 35,70
Farinha Grossa (50kg) 24,00
Farinha Fina (kg) 0,90
Milho (60kg) 21,00

Soja (60kg) 36,00
Boi Gordo (arroba) 51,00

Frango Vivo (kg) 1,85
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,50

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Impressos Tipográficos e
.

OFF-Set

Fax: 332-9009 - Fone: 332-573

Rua Industrial José Beduschi, 35 - Centro - Gaspar

STIHJ.:C dicõ- on lçoes
de pagamento
1 + Svezes
... fi::::�S;:'l

AvemCfãâas Comunídaões, 260 - Centro - Gaspar
Site: �ww, alterschmidt.com.br - E-mail: gaspar@walterschmidt.com.br

te preguiça, mas' tenta lutar contra isso '

para não deixar de trabalhar. Depois de
um dia inteiro de trabalho, Rosa só vai

para a cama depois das 23 horas e apesar
de já ter tido sua casa invadida por la

drões, não se importa emmorar sozinha,
oumelhor, na companhia do 'Pai Pode
roso'.

Mãe de 13 filhos, 25 netos e 10 bis
,

netos Rosa é um verdadeiro exemplo,
uma 'brasileira que não desiste nunca' da
vida e do trabalho.

Aos 92 anos
Rosa se

mantém
ativa com o

cultivo das
flores e
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Fei ra ar-en a ara p evenção de doenças
DiaMundial da Saúde se estenderam aos

outros bairros que possuem unidades do

Programa de Saúde da Família. AEqui
pe da Lagoa organizou, junto da escola
da comunidade, a elaboração de frases e

redações para exposição. Os trabalhos
abordaram conceitos de saúde. No Bar
racão a comunidade discutiu sobre a pre
venção de doenças. A Equipe de Saúde
daFamília (ESF) do BelaVista falou so

bre saúde dos idosos, hipertensão arteri
al, diabetes e Doenças Sexualmente
Transmissíveis/AIDS. No Belchior, a

ESF fixou na unidade um mural
explicativo sobre o Sistema Único de
Saúde, e também apresentou trabalho
sobre saúde elaborado pela comunidade.

Já o Gasparinho Quadro optou pela
elaboração de cartazes educativos sobre

prevenção e promoção da saúde. O Pos
to de Saúde do Centro realizou toda a

programa em comemoração aoDiaMun
dial de Luta pela Saúde naPraça Getúlio
Vargas. Iniciou com a Ginástica para a

Terceira Idade, e ainda houve orientações
de saúde bucal, verificação de pressão

.
arterial, cálculo de índice de massa

corpórea, além da distribuição de panfle
tos explicativos sobre DST/AIDS .

Unidade de Saúde
Familiar do bairro Figueira

e colaboradores dão

orientações sobre saúde
aos moradores

Aconteceu na última quinta-feira,
dia sete, a I Feira da Saúde do

BairroFigueira,naUnidade de Saúde da
Família do bairro. O evento teve início

pela manhã, com a apresentação de um
vídeo sobre gravidez na adolescência,
seguido de um debate. Os alunos da es

cola Dolores Krauss expuseram ainda,
painéis que denunciam os problemas de
saúde de Gaspar. À tarde, houve pales
tra da Pastoral da Criança e exposição
do artesanato do grupo de mães do bair
ro Figueira. A Rede Feminina de Com
bate ao Câncer expôs o trabalho da enti
dade.

Durante todo dia, ainda houve traba
lhos de medição da pressão arterial e
controle de glicemia. As crianças tam

bém escutaramhistorinhas e tiveram ori

entação sobre escovação e higiene bu-

--".

Crianças
receberam
informações
sobre saúd'

cal. Os' participantes também puderam
conhecer amaquete do processo de tra
tamento de água do município e entrar

em contato com materiais educativos
sobre saneamento e saúde em geral. O
Corpo deBombeiros também esteve pre
sente ministrando palestras sobre segu
rança e o trabalho de resgate que desen
volvem.

A enfermeira e gerente daUnidade de
Saúde, Francine Henkemaier, conta que
houve grande participação de alunos da

escola e C.D.l. do bairro e que o objeti
vo de prevenção a doenças, proposto pelo
Programa de Saúde da Família, foi atin
gido. O evento aconteceu no mesmo dia
em que se comemora Dia Mundial da
Saúde; e foi promovido pela Secretaria
de Saúde eAssistência Social, através da
equipe da Unidade de Saúde da Família
do Bairro Figueira.

Comemoração em outras
Unidades

As atividades em comemoração ao

PROGRAMABOLSADE ESTÁGIO
, Edital 006f2005

3. DAS INSCRIÇOES
3.1 Os estudantes interessados à vaga de bolsista deverão comparecer
na.RecepçãodaPrefeituraMuniciplil deGaspar (PraçaGetúlioVargas,
sin° - Centro), de 18 (dezoito) a 19 (dezenove) de abril de doismil e
cinco (18 a 19.04.2005), das 08:00 às 11:30 horas e das 13:30 às 16:30,
com a seguinte documentação:

O Departamento Pessoal da PrefeituraMunidpal de Gaspar, de acordo com o artigo 10 da Lei 11" 1.779, de 17 de dezembro de 1997, com os

complementos das Leis n" 1.848, de 21 de outubro de 1998, n" L875, de 23 de abril de 1999 e nº 1.905, de 08 de julho de 1999, e demais disposições
atinentes à matéria, tomapública a relação de oportunidades 110 ProgramaBolsa de Estágio, para estudantes de 2" grau (EnsinoMédio) e de 3" .grau
(Curso Superior), conforme discriminação abaixo, para exercerem atividade junto ao Poder PúblicoMunicipal, em qualquer de seus óJ;gãos, Autarquia
ou Fundação por ele inslitnída: • Comprovante dematrícºª declaração de freqüência naUniversidade

eu Estabelecimento do EnsineMédio e Histórico Escolar do Curso.

-Comprevante de que reside no município de Gaspar há pelo menos
cinco (05) :anos. (A comprovaçãopodeser feitaJ!IOr contrato de locação
de imóvel do pai ou doprõprio candidate, contade água ou luz, ou uma
declaração, subscrita por uma autoridade pública ou por dois vizinhos,
com o devido reconhecímento da fuma);
· Fotocópia do comprovante de conheciment�s em

informática;
• Fotocópia da Identidade;
� Fotocópia do C. E F. (*);.
· CarteiraProfissional

1.Bolsistas cw:sancIo o ensinomédio (28 Grau):
L2 As vagas disponibilizadas, bem comoa cargahorãriasemanal ehabilitação mínima para os bolsistas deEnsinoMédio (20 Grau), para exercício
nos órgãos daAdministraçãoDireta, Indireta e Fundacional doMunicípio são as a que seguem abaixo:

Categor;ia Funcionlil
Bolsista de Ensino Médio (20 Grau)

CargaHorária Semanal
20

Vagas HabilitaçãoMínima
49 Cursando ensinomédio (20 Grau), a partir da 3" fase (20ano), com

idademínima de 16 anos 110 ato da inscrição.
2. Bolsistas que estejam cursandoDÍVeI superior (3° Grau):
2.1 As vagas disponibilizadas e demais informações atinentes ao exercício funcional dos bolsistas de nível :superior (3D Grau), são as que seguem abaixo,
juntamente com os requisitosmínimos para admissão:

.

3.2 Somente serão admitidos à inscrição os estudantes dos seguintes
estabelecimentos, desde que atendam às exigências doPrograma:Habilitação MínimaCurso que freqüenta Carga Horária Vagas

o Bolsista deNível Semanal

Superior (3D Grau)
1. Administração; Ciências 20 02

Econômicas ou Ciências Contábeis

Psicologia 20 02

Engenharia Civil 20 06

Arquitetura 20 OI

Química de Alimentos 20 OI

Artes Plásticas 20 D2

Música 2D 02
.

Artes Cênicas 20 02

História 20 Dl
,

Turismo 20 02

Direito 20 02

Comunicação Social; 20 02

Jornalismo;

Ciências Sociais 20 OI

Educação Física 20 03

Formação Complementar

Universidade Regional de Biumenau - FURB
Universidade do Vale do ltajaí - UNlVALI

Fundação Educacional de Brusque - FEBE

Conjunto Educacional Pedro TI
Colégio Estadual ProfessorHonório Miranda

Colégio Estadual Frei Godo:fredo
Colégio Estadual Frei Policarpo
Escola Técnica do Vale do ltajaí - ETE�.

Frequentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática

Freqiientar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em .infonnática, pre
ferencialmente com domínio emAUTOCAD

Frequentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática, pre
ferencialmente com domínioernAUTOCAD

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em :informática 4. DISPOSIÇÕES FINAIS
4.1 A seleção do bolsistanesteProgramaBolsa deEstágio,não assegura
o ingresso imediato, sendo "Iue omesmopoderá ser chamado conforme
a necessidade de cada Secretaria.
4.2 A inscrição só será .realizada, mediante apresentação de todos os

documentos solicitados nesteEdital.
.

43 Comprovante de Iesidência: 01 (um) comprovante atual e 01 (um)
comprovante anterior a 18/04/2000.
4.4 Não havendo estudantes interessados que residamnoMunicípio de

Gaspar, poderá oPoder Executivo autorizar o estágio de estudantes não
residentes noMunicípio de Gaspar.
4.5A divulgação do resultado finai dos eventuais bolsistas classificados
serápublicadanomural daPrefeitura.Mnnicipal, dia25 de abril de2005.
4.6Para quemaindanãopossui C.P.E, favor providenciar juntoaoBan
co do Brasil ou CaixaEconômica Fede!l!l, pois necessita-se do número
do C.P.E para 1iliiir a conta ceITente. Devido aproblemas ocerridos com
relação ao atraso 110 repasse do número do C.P.E, (*) não aceitaremos
inscrições dos bolsistas que apresentarem somente oprotocolo de enca

minhamento do C.P.E junto ao Correio.

Gaspar, II de abril de2005.
LuizitaMaria Pamplona Sdmeider
Diretora doDepartamento Pessoal

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em info:mn:ática

Freqüentar o 50 semestre do 'curso Conhecimento básico em infomnática

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em informática

.

Freqüentar o 50 semestre do curso Conhecimento básico em infomnática

Freqüentar o 5" semestre do curso Conhecimento básico em .informáâca, pre
ferencialmente com domínio' em

CORELDRAW
Conhecimento básico em informáticaFreqüentar o 50 semestre do 'Curso

Conhecimento básico em informática
Freqüentar o 50 semestre do curso
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informática. Enviar currícu
lo para nardib@terra.com.br
--------

Ofereço-me-Para trabalhar
em empresas, preferencial
mente na área administrati

va, Dpto Pessoas ou

Contábil, Tenho amplo co
nhecimento em informática
e rotinas administrativas.

Cursando, Ensino Superior
(Adm). Inf. 9121-9966 ou

332-0576 com Sandro.

mil. Informações pelo telefo
ne 332-4836.

Vendo crédito de R$ 25mil,
entr. R$ 8 mil-ipare. R$
262,00'. Inf: (47) 9980'-1928,
9114-4874 ou 9916-6024.

Vendo - GM - CorsaMPFI,
0'2 p/alarme/rodas/cd/
insulfilm/vinho metal./Li

cenciado-Oá, Inf: 9952-9744.

Diversos irerreno - Casa - I

SUCATA Vende-se - Dois sobrados de

alvenaria na praia de

Gravatá, 15Dm do mar. Cada
sobrado tem sala, 4 quartos,
banheiro e varanda no anda

superior. E sala, cozinha,
churrasqueira e garagem fe-··
chada para dois carros no tér
reo. Vaior total R$ IDO' mil.

Informações pelo fone 9122-
2260'.

Vende-se - Um terreno, R$
1.0'0'0',0'0' de entrada mais 24

parcelas de R$ 560',0'0' fixas.
Inf: (47) 322-5118.

Compram-se - Sucatas em ge
ral, cobre, alunúnio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendo crédito de R$
9.10'0',0'0',· entr. R$
3.45D,DO+parc.R$196,DD.
Inf: (47)9980'-1928, 9114-
4874 ou 880'6-0'132.

Vendo � Moto CG ano 97,
Km 34.0'00. Valor R$
1.800,00' mais 9 prestações
de R$ 150',0'0. Informações
9114-8149 ..

Vende-se uma casa de alve

naria no bairro Margem Es

querda, com 3 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro e

.

lavação, mais uma área

construída para facção. Va
lor: R$ 20.000',0'0'. Inf: 397-
0'387.

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.
Vendo crédito de R$
81.00'0',0'0', entr. R$ 30

mil+parc.R$832,00. Inf: (47)
9980'-1928, 9114-4874 ou

880'6-0'132.

Vende-se - Biz, 20'04. com
3900' Kmrodados.Com alar

me: e dona. Valor R$
4.80'0',0'0. Informações pelo
telefone 397-1652 ou 9101-
7749 falar com Edemilson.

Vende-se - Resfriador de lei"

te com capacidade de seis

galões de 50' litros (300 litros
no total). Fabricado com fi

bra de vidro.Exposição e

Venda. Leopardo Máquinas
- Gaspar - Fones: 332-1263
ou 332-50'03 ou Leopardo
MáquinasRio do Sul- Fones:
(47) 521-3637 ou 521-4404.

Tradutor; int§rprete: Inglês
e Espanhol. Informações
pelo fone (15) 3522-160'2 -

email: pmcpaul@ig.com.br

Vende-se ótimo sítio com

29.378m2, localizado no

bairro Macucos próximo à

Ceramfu:. Valor R$ 3D mil.

Informações 332-3635 com

Argeu.
Vende-se:. terrenona praia
de Barra Velha, bairro Quin
ta dosAçorianos, próximo ao
JackBier. Inf: 332-6995 com
Sebastião.

AluguelVendo crédito de R$
30'.0'0'0',0'0', entr. R$
9.8oo,00+parcR$33D,00. Inf:
(47) 9980'-1928, 8806-0132
ou 9114-4874.

Vende-se - GOLF 2.0, 2001
pretc. top de linha + teto. In

formações pelo telefone
99796163/3325792-Edison.

Aluga-se-Sala comercial no
centro de, Gaspar. Informa
ções pelo telefone 332-0424.

Precisa-se -Operador (a) de
telemarketing. Com 16 a 30
anos, Corneou semexperíên
cia, Boa comunicação. Perí
odo vespertino e noturno. In

teressados (as) comparecer:
Rua Duque de Caxias, 15 -

Sala: 04. Munidos de

Curriculum com foto 3 x 4.

Aluga-se - Kitinet na Rua

Manoel Bittencourt, no bair
ro 7 de-Setembro, Informa

ções 332-0662 com Célia.

Vendo Atlhon 2.8512ran,
hd80,plvide64mg,DVD+GRAV,
CD+ l dreved-s uebc am-s
monitor17tl plana, Gab.dr
Renk. Inf: (47) 9980'-1928.

Vende-se - Um arquivo de

aço com 4 gavetas e uma es

crivaninha com duas gavetas.
Informações: 9101-3226.

Vende-se ou Troca-se - Por

moto de menor valor, Titan
2001, cor prata. Informações:
8405-5186.

Aluga-se - Kitinet próximo
ao Colégio Frei Godofredo.
Inf: 332-6522 ou 332-3134.

Vende-se uma casa de alve

naria com três quartos, duas
salas, cozinha, lavação e ga

ragem, próximo ao centro de

Gaspar. ValorR$ 55.0'0'0',0'0'.
Enteressados

_

entrar em

contayo com Eunésio pelo
fone: 332-30'84.

Vende-se - Uma bicicleta
toda de alumínio exceto o

guidão. Inf. 332-2576.

Vende-se - Santana, 86, CD,
3° dono. Valor R$ 5 mil. In

formações 9993-3358.

Compro computador Not
Books, novos ou usados em

pleno funcionamento. Inf:

(47) 9980'-1928 ou 880'6-
0'132.

Contrata-se - Técnico de

informática em Hardware

com experiência mínima de
1 ano e com carteira de habi

litação. Informações pelo te
lefone 332-9223.

Aluga-se - Sala comercial

para clínica ou escritório.
Toda pronta, inclusive com

divíséria.Localízadanacea,

tro, em frente ao Posto de

Saúde. Informações pelo te

lefone 332-0'0'33 ou 9137-
8790.

Vendo uma Antena
TECSAT - 6Dcm recepção
de sinais via satélite,TV Por

Assinatura, no valor de

R$3DD,DD. Detalhes dos pa
cotes de canais de Assinatu
ra visite: www.tecsat.com.br

Informações pelo telefone

(47)332-6355.

Vende-se - Moto Sundown
Max 125 SE, ano/modelo
20'04/20'05, com apenas

.

3ooKm, emplacada e partida
elétrica, Interessados ligar
para 397-1197 (após às 18h)
ou 332-2138 (ramal 206) fa
lar com Ângela.

--------

Compro seu Consórcio

Contemplado ou não con

templado, mesmo com par
celas em atraso. Pago à vis
ta. Inf: (47) 9980'-1928,
880'6-0'132 ou 9114-4874.

Precisa-se de professores
de: informática, departa
mento pessoal, contabilida
de, escrita fiscal, inglês;
matemática, física, química,
sociologia, filosofia, biolo
gia, geografia e história e

administração (entregar o

currículo na Secretaria

Microlins). Interessados, fa
vor deixar currículo na se

cretaria ou ligar: 332-5949.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormi-
.

tórios, sala, copa, cozinha,
lavação + área de 53m2, para
garagem, + dependência.
Localizada na Rua 21de Ju

nho, 91, bairro Coloninha, na
entrada do Gaspar Grande.
Informações pelo telefone
332-5682 ou 910'1-130'1 ou

880'5-3851.

Carros - Motos
Vendo - Computador Com
paq com 19DMB� e 80'

GB com gravador de CD e

estante de suporte. Ótimo
estado. Valor R$ 1.80'0',0'0'
(chance de negociação). Inf:
332-0'576 ou 9121-9966 com

Sandro.

Vende-se - Uma Titan KS
ano 20'0'1 com 34.0DDKm,
único dono. Cor vermelha

(impecável). Preço R$
3.800,00. Aceita-se proposta.
Informações 9125-4410.

Vende-se - Um Play Station,
com controle original e mais
diversos CDs de jogos, tam
bém memori cardo Valor a

combinar ou troco po câmera

digital. Telefone de contato:

332-660'1 ou 9921-637Dcom

Ana.

Vende-se - Santana, ano 90',
GLS, completo: com ar,

direção, teto solar, vidro e tra

va elétrica. ValorR$ 8.500 ou
R$ 6.Doo,DDmais lDxdeR$
340',0'0'. Informações pelo te
lefone 9144-4254 falar com Vende-se' - Uma moto CG

150'. Entrada R$ 50'0,00 e as

sumir parcelas. Informações
332-7340.

------"--

Revelino.Vende-se - casa em' alvena
ria de 0'2 pavimentos c/
232m2 naMargem Esquerda
próx. Escola N. Mônica

Sabel, contendo 03 dormitó

rios, 0'2 banheiros e demais

dependências - possui siste
ma de alarme e portão 1879 com Ká tia ou Nena.
eletrônico. Informações pelo _

telefone 332.3336. Vende-se - Vectra GLS, ano

Vende-�-Um-;c�;;-Rua 97/97, particular. Inf: 9102-
Niterói, n° 32. Valor R$ 40' 0'610'.

Precisa-se de costureirapara
cobertura no bairro Figuei
ra. Inf: 332-4661.

Aumente a produção de sua

empresa - Vendo máquina
Cobertura Kansai, semi
nova "em ótimo estado",
com mesa esteira. Valor R$
6.0'0'0',0'0'. Aceitamos propos
ta. Inf: 332-5635 com

Anézio ou Cleusa.

Vendo 3 janelasde2 folhas

e 2 janelas de banheiro de

madeira (canela) com vidro.
Inf: 332-5317.

Vendo - Uma bicicleta

ergométrica semi nova. Va

lorR$ 20'0',0'0. Um rack para
tevê, som, vídeo e DVD na

cormogno, valor R$ 150',0'0'.
UmaMountainBike 18 mar

chas, valorR$ 100',0'0', paga
mento-à vista. Inf: 332-2265

�m Jacquelin� _

Doa-se gatinhos. Inf: 332-
2682 com Sandra,

Vende-se VW GollOoo 16v
serie highway 20'0'2 com tra

va, direção, vidro e roda
.560'00 km - impecavel, 6ni
ca dona. Informações pelo
telefone: 332-6378 - 9997

EMPREGOS
ManicurelPedicure - Alter

nativaEstéticaCorporal pre
cisa de manicure e pedicure.
Inf: 332-6541.

BIGCARD - Contrata As

sessora Comercial para tra

balho externo em Gaspar -

Se. Salário Fixo + Comis
sões com carteira registrada
e benefícios. Necessário: car
ro ou moto, telefone celular

e conhecimento básico de

Procura-se - Profissional na
área de saúde para trabalhar

em Centro Médico .. Inf:

9116-1973.

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!CentroMro

de Exoterismo Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções ..

E também para Capitalizar sua Empresa.

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

AlJEALC�RCIQSV
332-4603

.SPONCHIADO
75 anosC",sómo.

Fone:
332-3527

Fone: (47) 222-2853 . 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@lerra.com.br . www.realconsorcioscom.br

\ � l I "
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Ruà Manoei Bernardo dà sllVà; t99' lo Figuéira '- 'Gaspar

, r

•A Também CréditosContemplados de.

çoNSOR�OS Caminhões, Irrióveis,Aufomóveis e Molbs. Entradas arpartircil B$'3 rrnl, Obs.:
Cornprarms seUlGonsórclo Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou'Cancelooo.

. ,
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SEU COMPUTADOR ESTA COM
PROBLEMA ENTAo LIGUE: 336-4077CLASSIFICADOS DO METAS

l CLASSIFICADOS DO METAswwwjOmalmetas.com.br CLASSIFICADOS DO METAS

Vendo carta contemplada para compra de automóvel. Valor R$
45.000,00 entr: R$ 15.000,00 + pare. R$ 710,00. Inf: 222-2853 ou

9980-1928.

ADQUIRA. ..JÁ SEU

COMPUTADOR
SEMPROM 2.200 + COOLER +

MEMÓRIA 256MB + PLACA MÃE + �
FAX MODEM 56K + HD 40 G SAMSUNG +,�DRIVE DISQUETE + CD ROM +

o:::« GABINETE 4 BAIAS + (!)t= TECLADO ABNT2 + MOUSE Ps2 +
I-Z CAIXAS DE SOM + W

� MONITOR 15" + ESTABILIZADOR. Z

« ffi
(!) I-

Z

Moto Ano
CG 125 84/85/86/87/88
CG Today 90/91/92/93194
CG 125 Titan

.

95/96/97/98/99 - Todas as cores
CG 125 Titan KS 00/01/02103/04 - Todas as cores
CG Titan ES 00/01/02103/04 - Todas as cores
CG Titan KSE 02103/04 - Todas as cores
NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTl 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda O km CG 150 - NXR 125 e 150-

Twister
Tornado - Falcon - Siz
Okm YBR - XTl - NEO - DRAG STAR

R1

Vendo crédito contemplado para compra de automóvel R$ 11.210,00 entr:R$
2.800,00 + parco R$ 350,00. Te1222-2853 ou 9116-2233.

Vendo carta sorteada para compra, reforma e construção de imóvel R$
41.000,00 entr: 14.600,00 + parco R$ 630,00. Iof: 222-2853 ou 9980-1928.
Aceito proposta no crédito cont.

Vendo carta de crédito para reforma, compra e construção de imóvel con
templadaR$ 20.300,00 entr: R$ 6.500,00 + pare: R$ 209,00. Inf: 9116-2233.
Aceito proposta na carta de crédito.

w
C
O
Z
«

W
..J

Ci:
:i- I

O
APENAS 2 UNIDADES RESTANTES.

W

Vendo carta sorteada de automóvel R$ 25.000,00 entr: R$ 7.oo0,OO+parc.
R$ 540,00. Inf: 222-2853 ou 8806-0132. Aceito proposta na carta.

Vendo Som automotivo 2 Sub Hinor 12" Seminovo na caixa com duto. Va
lor R$ 400,00. Corneta e 2 Twiter Hinor na caixa. Valor 300,00. Inf: 9902-
5609.

Yamaha

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

-------;;.__--------------
Assistência Técnica em Informática - Conserto de Computadores, Upgrade
de Harware e Sotfware, remoção de vírus, formatação e reinstalação de seu
sistema operacional com backup e reposição de seus dados mais importan
tes. Informações com Nelson pelo fone: (47) 332-6355 confiabilidade e rapi
dez. Mais de dei anos de experiência no assunto.
-----------------------

APENAS 2 UNIDADES RESTANTES.
Consulte-nos na compra ou venda de sua moto'!'

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

47-336-4077 TEXMODA@TERRA.COM.BR
BELA VISTA - GASPAR

Sundown C 100 Okm Preta/Azul/Prata/vermelhaSfJnd'fI ROlfll; de Menezel
�P:�16

Psico/e'tI eu/ti e Te'tI eu/ti Holíslictl

Vende-se -

Uma má

quina de
costura co

bertura, três
agulhas ale
mã, especi
al, cabeçote
quadrado.
Inf:332-
3808.

* Buffet Livre com 4 tipos;
de carne e sobremeSa
* Lanches, Petiscos
.��.�.•�
._.••�•.

.f.;'!C.,
RESTAURANTE

&
LANCHONETE

'Sundown Max Okm Preta/AzullVermelha

Sundown Runter Okm Preta/AzuWermelha

Sundown Future Okm

11 332-7013
Fone: ,332-0507

Rua Mário V_nzuita - GentrQ,- GasparRua: Vereador Augusto Beduschi, 127 - Sala: 14 - Centro - Gasparr ti
-

.

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.brFarmácia
Ricofarma

ngal& Imóvel Lida .....

CreCI 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Contrata:
Atendente com

Experiência
Oferece:

Salário compatível,
comissão nas vendas,
jornada de 6 horas.

Maiores informações:
(47) 332-2677
Rua: Anfilóquio

Nunes Pires, 1233 -

Gaspar

, \I"
_

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES
BELA VlSTA:- Alvenaria com 124,00 m' - 03 donnitóri
os - Rua Bolívia - R$ 70 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m' - 3 dormitórios -

sendo 01 suíte + piscina rua Douglas Alexandre - R$ 200
mil;
- Alvenaria com 210,00 m ?

- 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios -

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m' - 02 pisos,
sendo casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua

_
Otto Pawlowski - R$ 85 mil;
- Mista com 96,00 m2 - 02 pisos _ 02 dormitórios - Rua
Maria da Silva - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pe
queno valor;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03
dormitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - Próx. Centro - R$ 130 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dor
mitórios - Rua César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita
casa nas praias;
- Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi
- R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 232,00 m2 -

02 pisos - nova - 03 dormitórios - Rua Salvador - R$ 102
mil:
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Inês
Sabei - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 104,00m2 - 03 donnitórios - RuaNicolau
Threiss - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua
Pedro Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 -

nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo
Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 180;00 m2 - 03 dormitórios - RuaOlávio
Rosa R$ 70 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02
pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:

apartamento 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob
Junkes - R$ 120 mil;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 -

Rua João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m'
- 02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte
- Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua
13 de maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em
Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete
de Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dor- .

mitórios, sendo 01 suíte - Rua Nossa Senhora do
Carmo - Vila Nova - Próx, Expoville - R$ 35 mil. Aceita
casa até mesmo valor em Gaspar ou praias.

.

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
COLONINHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2
+ fundações para casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -loteamento
Figueira - Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de Oliveira com

3.217,50 m2, por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m' - R$ 7 mil- com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com
338,00 m' - R$ 12 mil;

- Rua Santa Cecília esq: Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol- R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Se
tembro com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
- Loteamento Augusto e Helena Debortolli -:_ lote 39 .;

533,73m2 - R$ 36.500,00;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 -768,13 m2
-R$ 53 mil;
_COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fun
dos) - antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2-
R$ 75 mil;
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Próximo Ginásio
João dos Santos com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.
POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua
Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00m2 - Preços
e condições a combinar.

Astra GL 2p comp.
Astra GLS 2p comp. 2.0
Astra Sedan GLS c/této
Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv
Brava HGT 1.8 comp.
Celta 4p vhc
Citroen C 3 exclusiv 1.6 16v.
Classe A 160 comp
Clio Autentic clar
Cllo Privilegie
Clio Privilegie top de linha
Clio RL ar 1 trio
Corsa Sedan mod novo

Corsa Hacth 1.8 comp,
Corsa Wind 4p tra/alarme
Doblo ELX 1.6 comp
Fiesta comp
Fiesta GL 4p
Fiesta GL trava eletr.
Fiesta Superscharger
Fiorino Furgão
Fiorino Pik-Up
Focus Hatch comp 1.8 cd
Focus Sedan GLX comp aut
Gol 1.0 16v 4p trava
Gol CL
Gol CU 1.6 ale
Ka clar
Ka gl mod novo

Pagero Sport comp
Palio 1.5 8v comp
Palio Fire 2p
S10 dupla DLX 2.8 comp
Santana Evidence comp
Scenlc RXE

G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
A
A
G
G
D
G
G
D
G
G

Branco
Branco
Azul
Prata
Cinza
Vermelho
Branco
Prata
Branco
Cinza
Cinza
Preta
Cinza
Prata
Prata
Branca
Cinza
Azul
Prata
Vermelha
Branco
Vermelho
Vermelho
Prata
Cinza
Branco
Branco
Azul
Azul
Prata
Bordo
Branco
Prata
Prata
Verde

00
00
99
98
00
05
04
02
04
04
04
03
02
03
98
03
03
01
00
04
97
90
01
03
00
91
95
99
03
01
97
03
03
97
01

Vende-se
Terreno medindo 27
mil metros quadrados,
contendo 70 mil pés de

palmeira real, pomar de
frutas, terreno com

pasto e roça, lagoa de

peixes, casa de alvena
ria medindo 6x8,

ranchos, todo cercado.
Localizado em Minas -

ilhota. Valor R$
110.000,00. Informa

ções 332-1305.

Precisa-se de Serralheiro
Experiência em solda mig
Contratação imediata. Inte-

,', ,rç�sii9qS. 'e .ligilr' p�a. 47-
• 332-2562.

www.blucarros.com.br/autocenter
; • t t • • t ,�,,' 1 ._ 't' • �, " t � • I j. , •• •• 1 : � I \ 1. l '4. ,�... �

Rua Sete de Setembro, 1755'-'eentro.Blumenau
a I I • � '. � .., • ,.... •• ... �. �. • r

I "

Áv� dêJS�Comul1idadêSf31Q '�'Séila '202.", Centr.Q '�'Gaspart ,F,Qne: ,131;'lA1.41 .:
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Festa, adrenalina e muita emoção
Depois de três edi

ções com chuva, o
sol brilha e o público
comparece para a

etapa do Brasileiro

A segunda etapa do Brasilei
ro de Motocross realiza-

da em Canelinha nos dias 9 e

IOde abril foi marcada pela boa
participação catarinense e recor

de de público.
A desconfiança era tanta que

a direção de prova optou por não
molhar a pista na noite de sába
do, porém São Pedro contribuiu

para que mais uma vez a cidade
catarinense fosse responsável
por bater o próprio recorde de

público, reunindo mais de 40
mil pessoas nas dependências
do

.

Motódromo Arthur
Jacovickz, entre elas, o gover
nador em exercício do Estado de
Santa Catarina, Eduardo Pinho
Moreira, e o Secretário de Saú
de, Dado Scherem.

A participação gasparense fi
cou por conta de Pablo Reinert
e Jhonatan Batista na categoria
MX2, a antiga 125cc, que teve

apenas motos 4tempos no gafe
de 250cc.

Pablo queria apenas classi-

Foto: Valdeei Augustin(ww.toporacing.com)

ficar-se e Jhonatan lutava para
estar entre os melhores do Bra
sileiro. O treino livre foi promis
sor, Jhonatan marcou o 12' me
lhor tempo.

Nos treinos cronometrados
Jhonatan foi o 21' colocado pre
judicado pelo tombo que o dei
xou com escoriações, Pablo fez
o 42' tempo e ficou como piloto
reserva, já que apenas40 dos 60
que se inscreveram largaram.

Os dois gasparenses larga
ram, Jhonatan pulou na frente, e
contornou a primeira curva na

segunda posição, por pouco não
se envolveu em um acidente. A

queda do piloto João Toledo Jr.
na primeira curva foi incrível,
Boa parte dos pilotos bateram

em sua moto ou no próprio pi
loto que abandonou a prova.
Pablo acabou prejudicado no

acidente e voltou a prova na úl
tima posição muito distante do

pelotão.
O piloto não se apavorou e

fez aquilo que havia pensado
"

foi um treino para ver como es

tou nesta modalidade que não

pratico desde setembro de 2004.
Estou contente por estar entre os

quarenta mais rápidos do Brasi
leiro, amoto está ótima, e estou
pensando em voltar ao

motocross para a temporada do
próximo ano", declarou o pilo
to que lidera as duas categorias'
no Cross Country.

Jhonatan, apesar da boa lar-

.....77........'.'.77•••

GRANDIOSO BAI�E �A
SOCIEDADE CRUZEIRO ESPORTE CLU�E I

I
II·

I
II

I
�I
I

_

A diretoria agra::e:;a�r::.:.... I

Data: 16/04/2005
Início: 23h
·Promoção: Sociedade Cruzeiro

Ingressos: R$ 15,00 - Concorrendo sorteio
de uma Moto CG 150 - OKm, e mais 03 (três)
prêmios de R$ 300,00, que serão sorteados

durante a realização do baile.

gada, cruzou a primeira volta
em quinto. Com um bom de

sempenho o piloto, mesmo ra

lado, fez a alegria da equipe.
Jhonatan manteve a posição até
os 20minutos de prova quando
foi superado por Renan Bunij,
logo em seguida o motor da
KXF 250 apagou e ele foi ultra

passado novamente, caindo para
a décima posição. Ele manteve
um bom ritmo apesar de não

participar de competições deste
nível desde o final do ano pas
sado.

A briga na ponta empolgou
a torcida.Ratinho, Zenni e Le
andro Silva trocaram de posi
ções várias vezes e quem se deu
melhor foi o piloto Leandro Sil
va. Mas quem deu show foi Ra
tinho que 'entortava' no salto na
frente da arquibancada lotada.

Jhonatan recebeu o troféu de
melhor catarinense na prova
pela posição conquistada e de
clarou estar contente. "Estava
bastante dolorido e tive de to

mar injeções antes da prova, foi
.

um ótimo retomo" declarou o

piloto. O paiWilson Batista não
escondeu a alegria, pelo piloto,
que chegou a ser dúvida para
largar. O espetáculo só não foi

completo porque nesta catego
ria não tivemos um catarinese
vencedor.

Na atual MX1 a vitória foi
de João Paulino Júnior, o

Marronzinho. Ele fez uma cor

rida de recuperação perfeita, e

venceu pela segunda vez a prin
cipal categoria do campeonato
formada por pilotos com motos

de até 450cc. O piloto conquis
tou a sua segunda vitória na com
petição; em segundo ficou
Douglas Parise e em terceiro
Massoud Nassar.

Outro catarinense Milton
Becker, o Chumbinho, também
brilhou e conquistou mais uma

vitória na categoria MX3 para
pilotos com idade superior a. 34
anos. Cássio Garcia foi o segun
do colocado e Rogério Noguei
ra cruzou a linha de chegada na

terceira posição.
Na 85cilindradas, outro

catarinense. Anderson Cidade.
largou mal, mas buscou a vitó
ria. O segundo colocado foi
Thales Villardi. Lucas Cattoni
cruzou a linha de chegada na ter�
cerra posição. Cidade comemo

rou muito e agradeceu o apoio
da torcida. Na 65cc o também
catarinense Douglas dos Santos
conquistou a sua primeira vitó
ria no campeonato. A segunda
colocação ficou com Everaldo

Rodrigues. Felipe Simoni foi o
terceiro a completar a prova.

A próxima etapa do Campe
onato Brasileiro de Motocross
será realizada na cidade de
Carlos Barbosa (RS) nos dias 30
de abril e IOde maio.

ASSISTÊNCIA TÉCNICA E VENDAS

AUTOMAÇÃO COMERCIAL

Note8ook
Impressora Fiscal Caixa Registradora

e Gaveta de dinheiro

. Rua: 'Mário vanzuítà,'10 - Centro - Gaspar
•

",o "
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�'"



14A - Jornal Metas ESPORTES 13 a 19 de abril 2005

Show de gols em campeonato de futsal

Campeonato promovido
pela FME e Liga Desportiva
Gasparense conta com a

participação de 12 equipes

Acontecerammais quatro jogos pelo
Campeonato de Futsal Aniversá

rio de Gaspar. No último dia sete, no
Ginásio Municipal Bela Vista, pela cha
ve A, Estamparia Bimo venceu por 7 a 6
a equipe Antenas NacionallBateriasWM,
e Freicümadre colocou 8 a 5 no Vila

Nova. Na segunda-feira, 11, Julis Cal

çados/LojasMambel eMadureira empa
taram em 6 gols, pela chave C. A Socie
dade Cruzeiro goleou Supermercado
Amigão em 11 a 4, pela chave B.

O Campeonato, que teve início no dia
do aniversário da cidade, acontece so

mente no naipe masculino, tem 12 parti
cipantes e é organizado através de par
ceria entre a Fundação Municipal de
Esportes e Liga DesportivaGasparense.

No próximo dia 13, o evento segue
com a realização de mais dois jogos, no
C.LE. Prefeito João dos Santos, a partir
das 19h e 30min.

Foto: Assessoria de ImprensaIPMG

13/04 - C.LE. Prefeito João dosSantas

191t 30min � Cire/Malhas Alex/Cirêuito EletrefConí> X Moeridão
20h 30min - Sul Vimes X

Ginásios municipais abertos _. -_.- ,.

sb r[t: ir

aos fins de semana rCf

Desde o último fim de semana, dias
nove e dez, os ginásios Prefeito João dos
Santos e Bela Vista estão à disposição
da comunidade gasparense para a práti
ca desportiva, mediante reserva anteci
pada de horário. Sendo assim, os giná
sios de responsabilidade da Fundação
Municipal de Esportes podem ser utili
zados de domingo a domingo.

No Ginásio Prefeito João dos San
tos pode ser agendado horário, aos sá

bados, das 16h 15min às 18h e 15min;

aos domingos, das 14h15min às
18h15min. No Ginásio Bela Vista, das
14h15min às 18h15min, aos sábados e

domingos,
O agendamento pode ser feito de

segunda a sexta-feira, na FME de

Gaspar, pelo telefone: 332-2679. Os gi
násios somente vão ser abertos medi
ante reserva antecipada. A Fundação
Municipal de Esportes informa ainda,
que existem horários mensais e diários
para a reserva de quadra.

Marcos Konder vence, %

municipal do Moleque
em Ilhota

Marcos Konder disputa o regional em agosto

Na última sexta-feira, oito, foi realizada em Ilhota a fase municipal do
Campeonato Catarinense Escolar de Futebol Moleque Bom de Bola.

O Diretor de Esportes domunicípio, Ivanor Januário, organizou o evento,
com o apoio da Fundação Catarinense de Desportos (FESI>0RTE).
A arbitragem ficou por conta da Liga Blumenauense. A equipe da Escola
de Educação Básica Marcos Konder sagrou�se a grande campeã e obteve a

vaga P1ll"a disput� o r�gion�l que acontece no Ill,ês d�agQ�to.','," -"0' ."',.... _',-,> k," :'., '/J: ',"
'

,
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FME_ e Bunge parceiras no esporte
""

Desde o dia 21 demarço, reiniciaram
as atividades dos Programas Ginástica
para a Terceira Idade e Crescendo com

o Esporte nas dependências da Assoei
ação Desportiva ClassistaBunge.Apar
ceria já trouxe excelentes resultados
junto aos participantes. A Bunge Ali
mentos cedeu o local, material esporti
vo e camisetas necessárias para a práti
ca desportiva; aFundação Municipal de
Esportes de Gaspar cedeu os profissio
nais de Educação Física.
A Ginástica é realizada todas as se

gundas-feiras, das 8h 30min às 9h
30min, tendo .como responsável a pro-

fessora Ione Gentile. Já as atividades do
ProgramaCrescendo com o Esporte são
coordenadas pelo professor Milton
César Cassiano, todas as terças e quin
tas-feiras, das 8 horas às llh 30min e

das 13h 30min às 17 horas; nasmodali
dades de futsal, basquetebol, handebol,
tênis de mesa e voleibol, para crianças
e adolescentes de 7 a 15 anos.

Todas "as atividades são gratuitas e

os alunos devem freqüentar a escola em
turno inverso. Os interessados em par
ticipar das atividades devem ir ao local
nos dias e horários estabelecidos para
fazer a inscrição.

'8�/I�a, Posto lrmõos Deqqau
Control+; de Qualid�� ,,�

Dr. Valmor Beduschl Júnior
Dr. Charles K. DeMedeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

332-0033

*Combustível confiável;
"Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Rua: I /ereadorAugusto Beduschi, n" 127 - randar - Gaspar - se

Eletro Comercial iide.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
____Consultoria Técnlca- Projetos Elétricos�_.._.

ir (04) 332-1501
RuaArnoldo Schramm, n? 33

Avenida das Comunidades - Centrá � Gaspar
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Dois Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br,

Templo Manchado
Muito público e pouca seguran
ça, infelizmente. Acampar em
Canelinha deixará de ser o lazer
de muita gente, para não dizer

que já deixou de ser. O crime
bárbaro que aconteceu dentro das
dependências do Motódromo é
um alerta para que o próximo
evento tenha o mínimo de segu
rança, o tiro que vitimou um jo
vem foi dado a pouco menos de
15 metros de onde, pelo menos,
20 gasparense estavam acampa
dos. A terra-sem-lei, antes,
sinônimo de liberdade e amiza
de, tomou-se problemática. Rou
bos que vão de caixas térmicas a

motores e motos já não são no

vidades na mais tradicional pis
ta de Motocross do Brasil. O

templo domotocross, como é co
nhecido, foi pichado, depredado
e precisa ser restaurado urgente
mente.

Merecido
Mano conquistou a sexta colo

cação na etapa de Joaçaba, váli
da pela terceira etapa do
Catarinense de Automobilismo.
Com o resultado, o piloto chega
à décima colocação, na classifi
cação geral, e esta a apenas 1

ponto do nono e oitavo coloca
dos no campeonato; mesmo sem

ter pontuado na segunda etapa,
em São Bento do Sul. Ao bater
recordes dos inscritos,Mano está

provando que tem carro e braço
para estar entre os melhores do
Estado, nesta que é a mais com

petitiva categoria do estadual.

Bocha'
Teve início na última segunda
feira, 11, o Campeonato de
Bocha Troféu Mário Isensee,
popular Marreco. O torneio que
é realizado na Cancha do Billi
acontece na modalidade indivi
dual e conta com a participação
de 28 atletas inscritos. Os jogos
acontecem às terças e quintas
feiras.

Tamandaré X Floresta
Na segunda rodada do Troféu Sr.
Anselmo Inácio dos Santos, rea
lizado no Campo do Tamandaré,
o time da casa venceu a equipe
do Floresta por 3xl na partida
preliminar. Na principal, o resul
tado foi 3xO para o time da casa.
A próxima rodada acontece no

campo do Floresta, no dia 24 de
abril. Às 13 horas será realizada
uma partida entre equipes infato
juvenis. Às 14 horas, uma preli
minar entre os aspirantes; e às 16
horas, a partida principal. Se o

Tamadaré vencer o jogo ou em

patar, leva o Troféu. Se o

Tamandaré vencer por qualquer
placar, a decisão vai para os

pênaltis. Vale a pena conferir!

, ESPORTES

Inicia campeonato de bicicross
Gasparenses

conquistaram quatro
troféus de campeões

e um de vice na

competição

trouxeram para a cidade quatro
troféus de campeão e um de
vice.

Luciano Andrietti conquis
tou o troféu de campeão na Ca

tegoria 17 - 24 cruizer e tam

bém na Super 24.
Diogo Cecon conquistou o

troféu na Boys 10 anos e Júnior
Luiz Pereira obteve o primeiro
lugar na 25+ experto

José E. Reinert também con

quistou o primeiro lugar na Ca
tegoria Boys 15 anos.

Thiago André Soares foi o

quarto colocado na Categoria
Cruizer 17-24 anos, mas conse-

Teve início no sábado, dia
09, o Campeonato Estadu

al de Bicicross cuja primeira
etapa foi realizada no Parque da
Malwee, em Jaraguá do Sul.

Gaspar se fez presente na

competição com a participação
de 12 pilotos gasparenses, que

guiu o segundo lugar na Super
24.

Camila Cecon foi a terceira
colocada na Girls 13-14 anos.

Jean Pereira, 17-24 Cruizer
.

foi o sexto colocado e na Super
24 ficou com a 4a colocação.
Marcos Eduardo Alves, 17-24
cruizer, obteve a quinta
colocação. Marcos Eduardo
Alves, 17-24 cruizer, obteve a

quinta colocação.
Rafael Dalabona foi o sexto

colocado naBoys 15 anos. João
Carlos Lung Neto, Boys 13
anos, conquistou a sexta coloca
ção. Alan Bernardo da Costa

Gaspar sedia etapa do Enduro FIM

Clube de Amigos Figueira promove torneio,

Evento acontece no próximo fim-de-semana >-

Gaspar é a cidade sede da se- partipação de aproximadamen
gunda etapa do Campeonato te 250 pilotos de todo o estado,
Catarinense de EnduroFIM que distribuidos eVl�versas�atego-,acontece no domingo, dia 17. A rias: de A a G,'aljm da categoria
prova leva o nome de Gerônimo é\�ades para; pilotos não
Barbieri, integrante do Moto federados. Deacordo com o pre-

,

Clube de Gaspar, que faleceu no sidente do Moto Clube de
mês de fevereiro. Gaspar, ValdirRodrigues Júnior,

As inscrições para a prova o Enduro FIM é uma

devem ser feitas no sábado, dia competeição de velocidade e re-
16, entre às 13h e 17 h e devem gularidade. Serão 40Km por
ser feitas na Choperia Trilhos. volta nas trilhas da cidade.

A largada está programada O evento deve terminar por
para as 9 horas, na sede da Co- volta das 15horas com
.munidade São Cristóvão. O premiação para os dez primei
Moto Clube de Gaspar, ros colocados de cada categoria.
organizador do evento, espera a No local haverá completo

O Clube de Amigos Figuei- tamente porque o campo onde
ra promoveu no último domin- foram realizadas as partidas ain
go, dia 10, o Tradicional Tor- da não oferece iluminação para
neio de Futebol de areia reunin- realizar partidas após as 18 ho
do 16 equipes da localidade,

.

raso Segundo os organizadores
sendo que havia mais seis gru- do evento um grande público
pos interessados em participar acompanhou as partidas que ti
do evento. O número de equi- veram nível técnico bemmelhor
pes precisou ser limitado, jus- do que no ano passado e foram

serviço de bar e cozinha.A com

petição é supervisionada pela
Federação Catarinense de
Motociclismo.

Atualmente, nenhum piloto
gasparense lidera uma categoria
no enduro FIM, os melhores

gasparenses na competição são
Renê Becker, segundo colocado'
na categoria G, com Juliano
Lanznaster, em segundo names
ma prova.

Os gasparenses não pontuam
nesta etapa, visto que nesta mo

dalidade as provas realizadas
mais próximas da residência do

piloto são descartadas, pois este
fato o favoreceria em relação aos
pilotos de outras cidade que não
andamhabitualmente nas trilhas,
que j á estão 'decoradas' por
quem compete em casa.

O enduro FIM ainda tem uma

outra novidade que é a forma

ção de equipe.
Gaspar conta atualmente com

uma formada por Renato José
da Silva, Rondiney Batista,
Ivonei Fantoni e Lourival Kraus
Junior, o Lolinho, porém mais
uma equipe deve ser formada

pelos pilotos Renê Becker e

Eduardo Fantoni a partir desta
etapa.

bem mais disputadas.
O Torneio também teve uma

bela arbitragem, feita pelo pes
soal da Liga Blumenauense de
Futsal. Esse ano ainda devem ser

realizados outros dois torneios.
A campeão dessa edição do
evento foi a equipe Padaria
Monteiro, em segundo lugar fi-

competindo pelo Boys 15 anos,

não se classificou. Assim como

Lucas Costódio Luz, pela Boys
14 anos.

Indiferente dos resultados,
os pilotos membros da

Associação Gasparense de
Bicicross estão bastante
confiante com a Fundação
Municipal de Esportes, pois está
demonstrando interesse na

construção da pista oficial de
bicicross no município. Com
isso, os pilotos acreditam ser

possível trazer as etapas dos

campeonatos estaduais e até
brasileiro para Gaspar.

Riffel partic'ipa
da abertura do

Campeonato
Brasileiro

O piloto Rodrigo RiffeI •

viaja para SãO' Paulo na

próxima sexta-feira, para
,participar da abertlJ,Fa do

Campeonato Brasileiro de
50cc. O pilotQ;,treinou fort
durante todõ o final d
semanana pista: particular
�:quip�"> VOS8.,l Raciilg
marcou um novo recorde.

Qurante a selPamJ, estã
sendo feitos os ajustes n

equipamento.
'.,

O chefe dáequipe;:Vuso
Voss, declarou estar bastan
te otimista. com. o desempe
nho do garoto mesmo saben
qo do Bouc()."ten:lp� para
âdaptação na pista dO' cam-

peonato.Riffelvai treinar
manhã de sabâdo, dia 1

para largar à tarde. Os pilo
tos locias têm a/vantagem de
conhecer a pista. Ainda as

sim, a
.. e�peç�ativa.:�. quejj

Riffel corra entre os três pri
meiros colocados.

cou a equipeChantelli e em ter

ceiro a Farmácia Santa Isabel.
Em terceiro, quarto, quinto,

sexto, sétimo e oitavo lugar fi
caram respectivamente Becher
Materiais de Construção, Pre
venção Extintores, Est. Bara
ta, Independente e Skilo
Transfer.
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Mano 'doma' cavalo de aço em Joaçaba
velocidade.' Ele
conseguiu uma

média de veloci
dademuitopróxí-

, ma dos 100km/h,
e commuita velo
cidade e regulari
dade Mano rece-

beu a quadricula

I rnpressionante. Somente esta palavra da na 6' coloca-
não defme, mas explica a participa- ção,

ção dopiloto gasparenseEdemarWieser, Segundo um

o Mano, na terceira etapa do Campeona- dos mais respeita
to Catarinense de Automobilismo, reali- dos colunistas
zada em Joaçaba, no último finm de se- destamodalidade

mana, no Autódromo Cavalo de Aço. O Cládio Hreczuck
evento contou com a presença de mais "

... E d e m a r

de 5 mil expectadores. Wieser 34Nmos-

,Napista da cidade do Oeste - uma das trou muita técni
mais rápidas do Catarinense - o ca, arrojo e regu
gasparense não conseguiu bons tempos laridade saindo de
nos treinos de sábado, que definiram o uma décima oita

grid de largada; mas classificou-se na 18' va posição inicial,
posição, com o tempo de lmin14s, mais numa prova da
de 3 minutos acima do tempo do Iíder, O capacidade do pi
que serviu de consolo, foi o. fato de ape- 1010 que soube
nas cinco pilotos andarem a menos de estruturar bem
um minuto do líder. umaestratégica que o garantiunopódio."

Mano com determinação, garra e a Mano agora ocupa a 10' colocação no
crescente melhora na condução do veí- campeonato somando sete pontos, e a

cuia, largou na 9' fila, e teve a difícil expectativa é por mais uma boa atuação
missão derecuperarpelomenos oitopo- desta vez perto de casa, em Joinville, no

sições, para terminar entre os-dezprimei- dia 15 de maio.

TOS emanter ameta que traçou para este Apista é sinônimo de bons pegas, e a

ano. ' exemplo. de Joaçaba, o público deve su-

O piloto. largou bem e imprimiu um perar 500 pessoas.

Piloto gasparense Edemar
Wieserfoi destaque na ci
dade de .Joaçaba, na 3ª

etapa do Catarinense de
Automobilismo

bom ritmo, não se envol
veu em acidentes e acele
rou muito como o. traça
do, aliás, exige, A pista
temuma das médias de
velocidade mais altas do

campeonato e Mano assi
milou muito bem a alta

:Jone: 332 -:3800
CeI: 9991.;..2580

�!Il3DO VALE

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397 ..1166

Av, Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

Mano ocupa a 10e colocação no campeonato e soma sete pontos

, /
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DISK Marmita
9135-2932

Afntoyo de S�4a a Sd�
,
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• Reservas: 397-1251 ou 9135-2932'

.UstaAmarela.com.br


